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PLs “área azul filantrópica” e “salva-vidas
em áreas de lazer” são aprovados pela Câmara
Dois projetos que estavam em
tramitação na Câmara Municipal
de São Sebastião do Paraíso fo-
ram aprovados na sessão desta
semana. O primeiro, de autoria
do vereador José Luiz das Gra-
ças, prevê obrigatoriedade de
salva-vidas em áreas de lazer que
tenham piscinas ou atrações aqu-
áticas. O segundo, de autoria do
vereador Sergio Aparecido Go-
mes, prevê implantação da “área
azul filantrópica” a fim de desti-
nar arrecadação à instituições
que prestam serviços assisten-
ciais no município.

página 8

Acidente deixa
vítima fatal

em Jacuí

SRE nega fechamento de
unidade do CESEC em Paraíso

SES diz que Minas têm
52 notificações para Covid-19
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Paraisense está na contagem
regressiva para o 3º Rally Minas Brasil

PL garante retorno ao município, de valor
por exploração da rede de saneamento básico
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 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS
CONVOCAÇÃO
Confirmada até o momento para a próxima segun-
da-feira, 9 de março, na sessão ordinária da Câ-
mara a presença de dois secretários da adminis-
tração municipal. São eles, Emerson Ramos de
Melo, que responde pelo setor de Esportes e Cul-
tura e Miguel Felix de Souza, da Secretaria Muni-
cipal de Segurança Pública, Trânsito, Transportes
e Defesa Civil. As convocações atendem a reque-
rimentos dos vereadores José Luiz das Graças e
Luiz Benedito de Paula.

 ASFALTAMENTO
As chuvas foram a causa da interrupção de obras
de pavimentação da estrada para o distrito da
Guardinha. Segundo a prefeitura os trabalhos con-
tinuam e terão seu ritmo retomado assim que hou-
ver ao menos uns cinco dias de seca. A propósito,
foi anunciado nesta semana que o senador Rodrigo
Pachego teria sido mobilizado no sentido de con-
seguir alguma verba que possa ajudar na realiza-
ção da obra. Como foi dito recentemente, toda aju-
da será bem vinda e a somatória de esforços aju-
dará que a iniciativa se torne realidade.

ESTRADAS
Proprietários, moradores e pessoas que utilizam
estradas na zona rural de Paraíso têm reclamado
constantemente quanto à situação de alguns tre-
chos. Diversos locais estão intransitáveis e cau-
sando transtornos. E redes sociais são utilizadas
para queixas. Algumas mais ponderadas, outras,
pelo visto, com reclamantes demonstrando que
perderam a paciência. Justificam que ofícios fo-
ram encaminhados a tempo e hora para se evitar
a situação drástica agora vivida, mas não foram
atendidos pela Prefeitura.

JUSTIFICOU
Possivelmente em resposta a um vídeo postado
no final de semana, em que teve seu nome menci-
onado com todas as letras, o prefeito  Walkinho
para tentar justificar a situação postou também um
vídeo  falando que o volume das águas de chuvas
tem sido intenso e que com o solo molhado, fica
difícil fazer os reparos, e que serão feitos quando
for possível.

ESTIAGEM
Aproveitando o período em que as chuvas estão
dando uma trégua nos últimos dias e há previsão
de dias de sol neste início de março, a Prefeitura
de Paraíso tem realizado as chamadas operações
tapa buracos. O trabalho já vinha ocorrendo em
fevereiro antes do carnaval, mas a tendência é de
que se tornará mais intenso em ocorrendo mais
momentos de estiagem. Por estes dias funcioná-
rios da Secretaria Municipal de Obras estão exe-
cutando seus trabalhos na Avenida Engenheiro
Washington Martoni e ruas dos bairros Cidade
Nova, Verona e São Judas Tadeu. No entanto, a
buraqueira é tanta e por toda a cidade que dá a
impressão do pessoal não estar dando conta.

AQUINENSES
Lideranças políticas de São Tomás de Aquino fo-
ram ao gabinete do deputado estadual Antônio
Carlos Arantes, em Belo Horizonte, neste início de
semana. Registradas as presenças do Secretário
Municipal de Governo, Luiz Otávio; e do Secretá-
rio Municipal de Meio Ambiente, Diego Teófilo; que
reivindicaram recursos para a saúde. O parlamen-
tar anuncia a indicação de R$ 100 mil para cus-
teio, das emendas parlamentares de 2020.

PERMANECE
Resposta da Superintendência Regional de Edu-
cação a respeito da situação do Cesec Alda
Polastre é de que a escola continuará neste ano
funcionando no mesmo lugar onde tem funcionado
nos últimos anos na Rua Pimenta de Pádua. Com
a proposta de contenção de despesas pelo Go-
verno do Estado, cogitou-se que a mesma pode-
ria funcionar em conjunto em algum outro prédio
escolar do Estado. No entanto, o locador do imó-
vel onde a escola está instalada reduziu em 50% o
valor do aluguel possibilitando que o Cesec per-
manecesse no mesmo espaço onde tem funcio-
nado nos últimos anos.

ADIADA
A reunião que estava marcada inicialmente para
acontecer na terça-feira, 3 de março, em Passos,
promovida pela Diretoria Regional de Saúde, com
representantes dos municípios do Sul de Minas
acabou sendo cancelada. A pauta do dia eram re-
ferente as tratativas quanto ao novo Coronavírus e
os vários procedimentos a serem adotados. Uma
nova data deverá ser marcada para o encontro já
que existem muitas dúvidas a serem sanadas, prin-
cipalmente em relação a algumas providências que
precisam ser tomadas, custeio de operações, equi-
pamentos, materiais, leitos de retaguarda entre
outras medidas.

DESCARTADOS
A existência de casos suspeitos de Covid-19 na
região com registros em cidades como Franca,
Batatais e Ribeirão Preto, não se confirmaram e
foram descartados. Os apontamentos ocorridos
semana passada levaram as autoridades de saú-
de de Paraíso a antecipar a criação de um comitê
de acompanhamento na cidade. Um núcleo com
representantes de vários segmentos do setor de
saúde tanto da área pública como da privada es-
tão reunidos em um grupo de trabalho para troca
de informações e experiências. A mobilização se-
gue firme até porque não está descartada a pos-
sibilidade de ocorrência de novos casos confirma-
dos no Brasil nos próximos dias.

CORONAVÍRUS E NOSSAS
TRAGÉDIAS INVISÍVEIS

OPINIÃO

Guilherme da Cunha

Após semanas acompanhando a doença se espalhar
primeiro pela China e depois pelo mundo, o coronavírus
é o assunto do momento entre nossos profissionais e
autoridades públicas de saúde. Na verdade, é o assun-
to entre toda a população, e isso se reflete no Congres-
so Nacional.

No início de fevereiro, o governo federal enviou ao
Congresso um projeto de lei para estabelecer medidas
para enfrentamento da doença que foi aprovado em
curtíssimos três dias. A agilidade tem motivo, pois a do-
ença que se iniciou na China e já contaminou cerca de
80 mil pessoas naquele país, fazendo cerca de 2.700
vítimas fatais, agora se espalha pelo mundo.

A velocidade com que os congressistas lidaram com a
ameaça está à altura de sua gravidade. Uma pena que
não dediquem a mesma atenção e urgência para tragédi-
as invisíveis de nosso cotidiano que vitimam muito mais
brasileiros do que qualquer ameaça vinda de fora. Falo,
aqui, de uma em especial: a falta de saneamento básico.

Segundo dados da Trata Brasil, cerca de 100 milhões
de brasileiros vivem sem coleta de esgoto e 35 milhões
sem acesso sequer a água tratada. O resultado são mais
de 15 mil mortos a cada ano por doenças ligadas à falta
de saneamento básico, cinco mil das quais são crian-
ças, mais de 500 mil internações hospitalares, milhões
de pessoas com baixa qualidade de vida e outros tantos
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bilhões de reais em gastos adicionais no SUS. Mesmo
com a falta de saneamento vitimando todo ano, apenas
no Brasil, mais de cinco vezes o número de pessoas vi-
timadas pelo coronavírus em todo o mundo, o Novo Mar-
co Legal do Saneamento, que poderia ser a solução para
o problema, tramita há longos sete meses no Congres-
so Nacional e não há previsão de que entrará na pauta
de prioridades.

A aprovação veloz da lei do coronavírus mostra que
governo e Congresso podem reagir com agilidade aos
anseios e clamores da sociedade. A demora da
tramitação do Novo Marco Legal do Saneamento mostra
que as 15 mil mortes anuais, talvez por se repetirem há
décadas, deixaram de sensibilizar nossos congressistas.

Cabe a nós, então, aproveitarmos que a ameaça do
coronavírus colocou a saúde pública no centro das aten-
ções e cobrarmos nossos congressistas para se
engajarem na aprovação do Novo Marco Legal do Sa-
neamento da mesma maneira que se engajaram na apro-
vação da Lei no 13.979/20. Caro leitor, te peço em nome
das vítimas que não têm acesso sequer à água, quanto
mais a esse texto: ligue ou mande e-mail para seu depu-
tado federal ainda hoje. Vamos fazer nossa parte para
superar essa tragédia invisível.

(Hoje em Dia 02/03/2020)
Guilherme da Cunha - Advogado pós-graduado em Direito Tributário

e dep. estadual pelo Novo/MG. Vice-líder do governo na ALMG

Houve um tempo que desacreditei
houve um tempo que falhei.
Houve um tempo que me julguei
Porém nunca me desanimei .
Então os olhos levantei e aos céus aclamei.

Desacreditar
Falhar
Auto julgar
são  fases de quem ousa buscar.

Acredite em você
Você fará maravilhas !!!

Só depende de você passar aquilo que não quer,
para o que quer.
A vibração se modifica e tudo se simplifica

E não tem como deixar falar a razão,
quando tudo se é coração
Só depende de você passar com sabedoria,
as batalhas do dia a dia.
Zilmah  Monteiro -  Membro Honorário da APC.

Surge mais uma poetisa em Paraíso
-  Zilmah - do Espaço de Dança Zilmah Monteiro.

****
Nossa homenagem à Professora Zilmah Monteiro, pelo sucesso
ao passar na Banca Selo Dunas, em fevereiro de 2020, na
cidade de São Paulo,  quando foi avaliada por vários
profissionais na Casa de Dança Árabe.
Você mereceu com louvor. Parabéns... Parabéns !
Nossa Paraíso está orgulhosa de você!

Bernadete Aguiar - Poetisa
Membro da APC

LIONS CLUBE CULTURAL

ACREDITE…

Banca de
Jornal e Revistas

Eu vou, por que não?
Sempre fui às bancas, do
Zezinho, na Praça Leonardo
Gutierrez, e na do Fausto, na
Avenida Francisco Salles
com a Avenida Assis Chateau-
briand em Belo Horizonte: os
jornais do dia e as revistas
semanais e mensais, além das
coleções, figurinhas e álbuns
encomendados pelos meus
filhos. Na banca do Fausto
ainda havia os descontos de
cheques fora do horário ban-
cário.

Foi um período muito
bom. Simplesmente, ir bus-
car o jornal, encontrar os
amigos de todos os dias ali,
atualizar as notícias (àquela
época, pouca TV e compu-
tador, e nem pensar nos atu-
ais celulares). Legal curtir as
primeiras páginas dos jornais
e revistas nacionais e inter-
nacionais diariamente.

O jeito era estar nas ban-
cas antes de sair para as ta-
refas do dia-a-dia, intensas
corridas atrás dos negócios
da Usiminas, Magnesita e
Mangabeiras Imóveis.

O tempo vai e vem. E fi-
cam as histórias na nossa
memória. Mas, como tudo
passa, a banca de jornal e re-
vistas corre o risco de desa-
parecer. As bancas viraram
shopping de calçada. Elas se
reinventam para manter a cli-
entela.

A banca de jornal e revis-
tas necessita de autorização
do Prefeito para que possa
funcionar em logradouro pú-
blico, daí a importância da
sua manutenção para o mu-
nicípio, salvando-as onde elas
existirem, como a banca do
DUNGA (Glória) em Jacuí.

Assim como as bancas,
os jornais impressos nossos
da região: seguram firmes,
Nelson Duarte (Jornal do
Sudoeste de São Sebastião do
Paraíso), Vagner Alves (A
Folha Regional de Muzambi-
nho) e Carlos Parreira (Fo-
lha da Manhã de Passos).

FERNANDO DE MIRANDA JORGE
- ACADÊMICO CORRESPONDENTE

DA APC / JACUÍ/MG
FMJOR31@GMAIL.COM
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA
DA COOPERATIVA DOS CAFEICULTORES DA MOGIANA MINEIRA LTDA

COOCAMM – CNPJ 09.257.719/0001-87

O Presidente da Cooperativa dos Cafeicultores da Mogiana Mineira LTDA. COOCAMM, usando
das atribuições conferidas pelo Estatuto Social, convoca os seus cooperados, através deste
edital e de informe colocado nas dependências comumente mais frequentadas pelos
cooperados, para se reunirem em Assembleia Geral Ordinária, que se realizará no salão de
festas do Italian Buffet Ltda, Espaço Coliseu, sito à Avenida Darcio Cantieri, n° 1909, Jardim
América IV, São Sebastião do Paraíso – Estado de Minas Gerais – no próximo dia 25 de
Março de 2020, em primeira convocação às 17:00 horas, com a presença de 2/3 (dois terços)
do número total de cooperados. Caso não haja número legal para a instalação da Assembleia,
ficam desde já convocados para a Segunda convocação às 18:00 horas, no mesmo dia e local
com a presença de metade mais 01 (um) do número total de cooperados. Persistindo a falta
de “quórum legal”, a Assembleia realizar-se-á em terceira e última convocação às 19:00 horas
com a presença de no mínimo 10 cooperados a fim de deliberar sobre a seguinte ordem do
dia:

1) Deliberar sobre o Relatório de Gestão, Balanço Anual, Prestação de Contas do
Conselho de Administração, Parecer do Conselho Fiscal, relativos ao período de 01/01/2019
à 31/12/2019;

2) Deliberação sobre o resultado do exercício;
3) Eleição dos Membros Efetivos do Conselho Fiscal e seus Suplentes;
4) Política de atuação para o ano de 2020;
5) Demais Assuntos competentes a ser regulamentado em AGO de acordo com o

Estatuto Social.
Contamos com sua presença
São Sebastião do Paraíso – MG, 18 de Fevereiro de 2.020.
Att.

Fernando Montans Alvarenga
Presidente

Por João Oliveira

A diretora da Superintendên-
cia Regional de Ensino em São
Sebastião do Paraíso (SRE),
Maísa Cláudia de Melo Barreto,
em resposta a ofício encami-
nhado pela Câmara Municipal
onde questionou-se sobre o
possível fechamento da unida-
de do Centro Estadual de Edu-
cação Continuada “Alda
Polastre” (CESEC), negou que
isso irá acontecer e justificou
que boatos se deram devido a
questões relacionadas ao alu-
guel do espaço.

De acordo com a diretora,
a SRE vem realizando vários
estudos de melhoria da estru-
tura da rede estadual de ensi-
no, e entre essas está a ques-
tão de escolas e outros órgãos
que funcionam em imóveis lo-
cados, como é o caso do
CESEC Alda Polastre.

“Após a análise de uma
possível coabitação com ou-
tra escola da rede estadual, o
proprietário do imóvel ofere-
ceu para o ano de 2020 a re-
dução de 50% do valor do alu-
guel que foi considerado a
melhor alternativa no momen-

to de atender ao princípio da
economicidade com gasto pú-
blico e garantia do atendimen-
to ofertado pelo CESEC”, in-
formou.

A vereadora Cidinha Cerize
lembrou que o CESEC é uma
alternativa para estudantes que
não conseguiram fazer regular-
mente o curso, e que procu-
ram esta modalidade como for-
ma de concluir os estudos.
Lembrou também que houve
um ano em que o Estado dei-
xou de pagar o aluguel do es-
paço, que foi acertado no últi-
mo ano.

“Neste ano foi dito que a
unidade seria cortada. Diante
disto, tive algumas conversas
com pessoal do CESEC, leva-
mos também a demanda a de-
putados. O próprio locatário,
como eles iriam sair dali, redu-
ziu o aluguel e, pelo o que en-
tendemos, o Estado acatou essa
proposta e irão permanecer no
local, sem alterar nenhuma das
suas atividades do Cesec Alda
Polastre, que presta relevantes
serviços para a nossa socieda-
de e região. Entendo que neste
ano está normalizado”, comple-
tou.

SRE nega fechamento de
unidade do CESEC em Paraíso

Por João Oliveira

Deu entrada na Câmara
Municipal projeto de lei de au-
toria do vereador Marcelo de
Morais que obriga a Copasa a
pagar 4% ao município prove-
niente dos serviços explorados
em São Sebastião do Paraíso.
A proposta é para incluir artigo
em lei aprovada recentemente
e que versa sobre o Plano Mu-
nicipal de Saneamento Básico
destinado à execução dos ser-
viços de abastecimento de água
e esgotamento sanitário na sede
do município, no distrito de
Guardinha, no povoado de

Termópolis e a Vila Conserva.
De acordo com o vereador,

o projeto nasceu após um es-
tudo realizado por ele e pelo ve-
reador Vinício Scarano que há
algum tempo estiveram na
Arsae discutindo a situação do
tratamento de água e esgoto em
São Sebastião do Paraíso. Se-
gundo o vereador, esse valor
de 4% corresponde a pouco
mais de R$ 1 milhão. Se apro-
vado, é um valor que será ga-
rantido aos cofres do municí-
pio.

Conforme o artigo, o mu-
nicípio fica autorizado receber
"4% mensal da receita líquida

PL garante retorno ao município,
de valor por exploração da rede

de saneamento básico
operacional realizada pela con-
cessionária prestadora dos ser-
viços de Saneamento Básico,
em observância à Resolução
n°110, de 28 de junho de 2018,
expedida pela Agência Regula-
dora de Serviços de Abasteci-
mento de Água e Esgotamento
Sanitário do Estado de Minas
Gerais - ARSAE, relativamen-
te ao reconhecimento tarifário
do repasse de parcela da recei-
ta direta dos prestadores a fun-
dos Municipais de Saneamen-
to, não podendo tal repasse,
ainda que as normativas da
ARSAE sejam alteradas, ser
inferior a 3% ( três por cento )

mensal da receita líquida
operacional da Concessionária
prestadora dos Serviços de
Saneamento Básico no Muni-
cípio, em razão do Contrato de
Programa firmado por ela com
o Município."

Ainda, pelo projeto, "o mu-
nicípio deverá após a aprova-
ção, notificar a concessionária
prestadora do serviço, para que
esta cumpra integralmente o
disposto nesta Lei, tão como
nela se contém". O PL foi apro-
vado como objeto de delibera-
ção e encaminhado para a Co-
missão de Finanças, Justiça e
Legislação.

Por João Oliveira

A leitura de uma correspon-
dência na sessão da Câmara
Municipal de segunda-feira (2/
03), onde empresa diz que mu-
nicípio deve a ela pouco mais
de R$ 9 mil e até hoje não apre-
sentou previsão para pagamen-
to, suscitou debate acerca de
números da dívida apresentado
pelo município à Câmara na úl-
tima sexta-feira. Vereador Mar-
celo de Morais chegou a pedir
que fosse feito pela Casa denún-
cia ao Ministério Público por
improbidade administrativa, jus-
tificando que números não
correspondem ao que foi divul-
gado à população em informa-
tivo da Prefeitura.

Conforme Marcelo de Mo-
rais, em informativo entregue
por toda a cidade, a prefeitura
de São Sebastião do Paraíso di-
vulgou que a dívida do municí-
pio estaria em torno de R$ 43
milhões. "Quando o prefeito
assumiu a prefeitura, nos apre-
sentaram uma dívida de cerca
de R$ 69 milhões. Em 2017, o
prefeito conseguiu fechar o ano
com uma dívida de mais R$ 78
milhões. Em 2018, a dívida era

de R$ 72 milhões, mas para a
nossa surpresa, em dezembro
de 2019, que é quando se fecha
o ano e você pode fazer publi-
cidade em cima da dívida, a dí-
vida é de cerca de R$ 68 mi-
lhões", alega.

Segundo o vereador, foi di-
vulgado pelo município em in-
forme uma redução da dívida de
45%. "A prefeitura diz que sai
de uma dívida de R$ 72 milhões
para R$ 43. Isto é mentira, por-
que conforme documentos
apresentados pela própria pre-
feitura, a dívida apresentada em
31 de dezembro de 2019 é de
R$ 68 milhões. Como diz neste
jornal que é de R$ 43 milhões?
Onde ele está escondendo R$
25 milhões? A prefeitura está
escondendo essa informação do
cidadão paraisense", criticou.

Após os questionamentos, o
vereador pediu para que fosse
apresentado ao Ministério Pú-
blico de Minas Gerais denúncia
por prática de improbidade ad-
ministrativa cometida pelo pre-
feito, sugerindo que situação
poderia inclusive dar cassação
do mandato do chefe do Exe-
cutivo mediante a informação
divulgado pelo jornal.

Vereador questiona dívida do município
divulgada em informativo pela Prefeitura

"Ele está dando uma infor-
mação errada a população con-
forme mostram números apre-
sentados a esta Casa, mas di-
vulgado diferente à população
pelo jornal do prefeito", disse.

O vereador Jerônimo Apa-
recido da Silva disse também
que o Estado deve ao municí-
pio cerca de R$ 30 milhões, que
se fossem pagos poderia ajudar
a prefeitura na redução da dívi-
da. "Se tivéssemos recebido
esses R$ 30 milhões do final do
governo do Pimentel com o
começo do governo Zema, a
situação seria outra", diz o ve-
reador. Após críticas a situação,
o vereador Marcelo de Morais
também pediu que fosse anexa-
do a denúncia, o jornal feito pelo
município bem como a presta-
ção das contas públicas.

PREFEITURA
Para o prefeito Walker

Américo Oliveira, o vereador
expôs uma opinião particular,
mas que os números são reais
e a Prefeitura não seria irrespon-
sável de apresentar algo diferen-
te da realidade. "Este vereador
em nenhuma das apresentações
quadrimestrais manifesta con-

cordando com os números da
Prefeitura, o que é direito dele,
porém, é fato existente na Pre-
feitura. Todos números estão no
site da Prefeitura, no portal de
transparência. Nós realmente

Asscam

Marcelo diz que valor divulgado pela prefeitura em informativo
não condiz com o que foi apresentado à Câmara

estamos fazendo gestão, colo-
cando a casa em ordem, pagan-
do dívidas e fazendo obras em
prol de nossa comunidade, con-
forme todos estão vendo. Te-
mos conseguido realizar obras

e ao mesmo tempo atender a
demanda da população, que é
grande e diária. Se voltarmos no
final do ano de 2016, todos ve-
rão que mudamos a realidade da
nossa cidade", completa.

O deputado Antonio Carlos
Arantes apresentou a Assem-
bleia Legislativa de Minas Ge-
rais no dia 27 de fevereiro, o
Projeto de Lei nº 1.518/2020
que cria a Carteira de Identifi-
cação Estudantil de Minas Ge-
rais (Ciemg).

A carteira, que será emitida
de forma gratuita e via internet,
pela Secretaria de Estado da
Educação, comprovará a con-
dição de estudante do portador
concedendo a ele os benefíci-
os de meia-entrada em shows,
cinemas, teatros, eventos e es-
petáculos previstos em leis, es-
tadual e federal. O documento
digital abrangerá todas as ins-
tituições de ensino estadual e
municipal.

Atualmente, a carteira físi-
ca emitida por entidade estu-
dantil não sai por menos de R$
50 reais, incluindo o frete.

O deputado Arantes justifi-
cou a necessidade do projeto:
“Primeiro, é um direito do alu-
no matriculado ter um docu-
mento que comprove a sua
condição de estudante. E se-
gundo, é inconcebível que esse

documento seja cobrado de
quem não tem recursos. E,
depois, estamos na era da
internet, onde as coisas podem
ser feitas de forma mais sim-
ples e econômica,” explicou.

Arantes se inspirou numa
ideia do deputado do Rio Gran-
de do Sul, Érico Lins, que pro-
pôs projeto semelhante. Ante-
riormente, o próprio presiden-
te Jair Bolsonaro havia enviado
ao Congresso Nacional a Medi-
da Provisória nº 895/2019 cri-
ando a carteira de estudante di-
gital. A MP valeu até o dia 16 de
fevereiro deste ano, quando per-
deu a eficácia de lei por não ter
sido votada pelos congressistas.

“Lamento que o Congresso
Nacional tenha deixado de vo-
tar essa Medida Provisória do
presidente Bolsonaro. Como
não foi possível beneficiar os
estudantes de todo o país, va-
mos resolver esse problema em
Minas Gerais. O Estado tem a
competência necessária para
legislar sobre o assunto em nos-
so território. É isso que estamos
propondo”, finalizou Arantes.

Texto Juvenal Cruz Junot

Projeto de Arantes
cria carteira de

estudante digital
gratuita em Minas
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Faltam poucos dias para a
terceira edição do Rally Minas
Brasil – prova válida pela aber-
tura dos campeonatos Brasilei-
ro de Rally Cross Country
(CBA) e Brasileiro de Rally Baja
(CBM). De 06 a 08 de março,
o piloto Francine Rossi, de São
Sebastião do Paraíso,  dispu-
tará o pódio da categoria
Marathon - Motos. A competi-
ção acontecerá nas cidades de
Patos de Minas e Presidente
Olegário.

Organizado pela Rallyma-
kers, o evento terá concentra-
ção no Parque de Exposições
de Patos de Minas, no bairro
Alto dos Caiçaras. No local
haverá praça de alimentação,
espaço kids e shows com ban-
das locais.

“As expectativas para o rali
são muito boas, a organização
prepara etapas surpreendentes.
Tenho me preparado e treina-
do desde o ano passado e es-
tou ansioso para esta primeira
etapa do campeonato”, disse
Rossi. Em 2019, ele conquis-

tou o terceiro lugar na catego-
ria Motos Over 40 e foi o 13º
colocado na classificação ge-
ral.

A abertura da área de box
para as equipes será no dia 5,
com início das atividades na
sexta-feira (6), com a secreta-
ria de prova, vistorias técnicas
dos veículos, briefing entre or-
ganização e competidores e,
por fim, a largada promocional
para saudar e agradecer a aco-
lhida dos municípios.

Os motores serão ligados
no sábado (7), às 8h, com a
largada dos carros para o tre-
cho cronometrado e, simulta-
neamente, o prólogo para mo-
tos, quadriciclos e UTVs que
definirá a ordem de largada
para a primeira etapa das três
categorias.

“Essa tomada de tempo
será em linha e bem próxima à
cidade. Já o percurso do rali
correrá pela zona rural com
100% de trechos inéditos. Pos-
so garantir que será bastante
técnico, com muitas curvas e

Paraisense está na contagem
regressiva para o 3º Rally Minas Brasil

Reprodução

O mês de março começa com adrenalina e velocidade para o piloto Francine Rossi,
que alinhará a sua moto Yamaha WR450F, no grid do Rally Minas Brasil

diversos obstáculos naturais,
bem exigentes como é carac-
terístico das nossas provas em
Minas Gerais. As estradas exi-
girão total atenção para obter
os melhores tempos, pois não
permitem muitos erros”, decla-
rou o diretor executivo da Rally-
makers, Fernando Bentivoglio.

A disputa continua no do-

mingo, a partir das 8h, para a
definição da segunda etapa das
temporadas, bem como, os
campeões do 3º Rally Minas
Brasil. As inscrições estão
abertas pelo site www.rally
makers. com.br.

O 3º Rally Minas Brasil é
uma realização da Rallymakers.

(por Paula Renata)

O Operário Esporte Clube,
já sabe quais serão as seis
equipes adversárias da primei-
ra fase da disputa do Campe-
onato Regional de Futebol
Amador, promovido pela Liga
Serranense de Desportes. O
time de São Sebastião do Pa-
raíso irá enfrentar as equipes
do Cravinhos, Altinópolis, Ser-
rana, Sales de Oliveira, Rosen
Boys (Franca), Águias (Bon-
fim Paulista).

O Falcão Negro segue em
fase de preparação focado na
realização de jogos amistosos e
tem a expectativa para a divul-
gação da tabela de jogos para a
primeira rodada do torneio que
terá início dia 22 de março.

O sorteio das equipes inte-
grantes das chaves A e B acon-
teceu no dia 28 de fevereiro,
na sede do Sindicato do Co-
mércio Varejista de Ribeirão
Preto. A 11ª edição do Campe-
onato Amador Regional, tem a
promoção conjunta da Liga
Serranense de Desportos, ór-
gão parceiro da Federação
Paulista de Futebol. Neste ano
a LSD terá o apoio da Liga
Metropolitana de Ribeirão Pre-
to e também da empresa Off
Side, que será responsável pela
arbitragem dos jogos.

Para o segundo ano em que
participa da competição o Ope-
rário irá enfrentar pelo menos
três equipes diferentes das
quais jogou ano passado. Em
2019 o Falcão Negro já havia
encarado o Cravinhos e a As-
sociação Atlética Salense (Sales
Oliveira). Agora na mesma cha-
ve estão Altinópolis, Serrana,
Rosen Boys, de Franca e o
Águia de Bonfim Paulista. "É
um grupo muito forte. A prin-
cípio serão 12 jogos na primeira

fase seis em casa, e seis fora
vão classificar os quatro pri-
meiros colocados para a segun-
da fase", explica Adilson Lara,
treinador do Operário.

No grupo B estão confirma-
dos Santa Rosa, Brodowski,
Ribeirão Preto, Cravinhos Jr,
Sertãozinho e Orlândia. "Tem
uma vaga em aberto aguardan-

Na Chave A, Operário conhece
adversários do Regional da FPF

Divulgação

Igual no ano passado Cravinhos volta a ser adversário
do Operário na primeira fase da competição

do a confirmação de Luiz An-
tônio, o que deve ocorrer nes-
te início de semana", explica
Adilson. Ele destaca que tam-
bém é uma chave com gran-
des times e que promete um
campeonato de alto nível, já que
as equipes estão investindo na
aquisição de atletas qualifica-
dos, que disputam inclusive

outros campeonatos da Fede-
ração Paulista.

Em seguida deverá ser de-
finida a tabela dos jogos para
que a competição tenha início
dentro de 15 dias, em 23 de
março.

O Operário que neste ano
vem com uma equipe bastante
renovada para o Regional Ama-
dor continua a fase de prepa-
ração para a disputa do cam-
peonato. "Pretendemos realizar
ao menos dois amistosos para
acertar a equipe. Possivelmen-
te faremos nossa estreia em
casa, estamos nos preparando
para um bom resultado e tenha-
mos uma boa arrancada",
acrescenta. O treinador ressalta
que a cobrança é grande já que
ano passado primeira vez que
disputou o Amador Paulista
conquistou o vice-campeona-
to. "Fica a expectativa de um
resultado final semelhante, ou
melhor, é o que desejamos", fi-
naliza Adilson.

Termópolis e
Altinópolis vencem
no início da 2ª fase

do Campeonato
de Master’s 50

Quatro partidas, disputadas
no final de semana, marcaram
o início da segunda fase do
Campeonato Regional de
Master’s 50. Os Veteranos de
Termópolis e o Altinópolis/
Batatais venceram seus com-
promissos e largaram na fren-
te nesta etapa da competição.
No próximo sábado,7, e tam-
bém no domingo, 8, a bola volta
a rolar com a realização de mais
duas partidas pela segunda ro-
dada da competição.

No sábado, 29 de fevereiro
em partida realizada no Está-
dio Comendador João Alves,
Veteranos de Termópolis der-
rotaram o Caram de Passos,
pelo marcador mínimo de 1 a
0. Já no Estádio Dr. Joaquim
Ferreira Gonçalves, o atual
campeão do torneio o Ouro
Verde Tênis Clube e a equipe
da Prefeitura de São João Ba-
tista do Glória ficaram no em-
pate em 1 a 1. Ambas as parti-
das tiveram início às 16 horas.

No domingo, no Estádio
Étori Cantieri, o Veteranos de
Altinópolis derrotou a Emprei-
teira São Pedro, de Carmo do
Rio Claro, também por 1 a 0.
No campo do Sênior’s Clube
Paraisense a equipe da casa re-
cebeu os Veteranos de
Pratápolis, jogo que terminou
empatado sem abertura de
marcador. Ambas as partidas
tiveram início às 10 horas.

A segunda rodada da com-
petição terá início no sábado, 7,
às 16 horas. No Estádio Co-
mendador João Alves, os Vete-
ranos de Termópolis enfrentam
a Empreiteira São Pedro. No
mesmo dia e horário, no Está-
dio Comendador Joaquim Pedro
da Silveira, em São Tomás de
Aquino, o Ouro Verde Tênis
Clube vai jogar contra os Vete-
ranos de Pratápolis. Outros dois
jogos, completam a rodada no
domingo,8, às 10 horas. No
campo do Clube Senior’s
Paraisense, o time da casa re-
ceberá São João Batista do Gló-
ria, e no Estádio Étori Cantieri,
jogam Veteranos de Altinópolis
joga contra o Caram de Passos,
também às 10 horas.

O campeonato tem em dis-
puta o troféu em homenagem
ao desportista Luiz Simenzi.
“Neste momento queremos
agradecer o apoio da Prefeitu-
ra de São Sebastião do Paraíso
que também está nos incenti-
vando nesta realização”, co-
menta o organizador José
Roberto Gonçalves. Ele desta-
ca que tem mantido com fir-
meza nesta realização a obser-
vação da disciplina. “Em quais-
quer circunstâncias, seja ga-
nhando ou perdendo é preciso
manter o respeito e a ordem.
Começamos bem e vamos ter-
minar bem mais esta competi-
ção”, assegura José Roberto.

Assim como em anos anteriores Caram e Senior’s
vão se enfrentar na quarta rodada do campeonato

Arquivo

PANFLETEIRO
DISTRIBUO PANFLETOS COM
HONESTIDADE E ECONÔMIA.

Tratar Rua Francisco Bruno, 100  ou
pelos fones 3531-8747 ou 99103-5441

ANDRÉ LUIZ BOZELI



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
4 de Março de 2020

página 5Jornal do Sudoeste

IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES
R$ 35 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado nos fundos, 200m2,

rua asfaltada
R$ 32 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado de três lados, 180m2,

rua asfaltada
R$ 60 mil Lote Jd Canadá, murado 01 lateral e fundo, plano,

rua asfaltada, 216m2.

PREÇOS R U R A I S
R$ 55 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2
R$ 90 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2,

casa com 02 qtos(01 suíte), sala, copa, cozinha,
banh.social, varanda, churrasq., etc...

R$ 250 mil Chácara Cond Cachoeira, casa com 02 qtos, sala,
cozinha, banheiro, fogão à lenha, forno, árvores
frutíferas, área de 5000m2, + edícula

R$ 250 mil  Sítio 5 alq,  saída para Itaú de Minas, casa p/terminar,
energia elétrica, pasto, região da imagem São
Sebastião

PREÇOS RESIDÊNCIAS

R$ 55 mil Casa Res.Morumbi, 02 qtos, sala, cozinha, banheiros
soc., lavand COB,

R$ 55 mil 02 casa simples, para aluguel, 01 qto, sala, cozinha,
banheiros soc., lavand

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha, banh
soc, lavand.cob, garagem div. Autos, terreno 250m2.

R$ 135 mil Casa MCMV Jd Diamantina, 02 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 140 mil Casa MCMV Villa Verde, 03 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 145 mil Casa MCMV Lot.São Sebastião, 02 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 145 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, espaço garag 03 autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, garag 02 autos, lavand,

R$ 145 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, espaço garag div. automóveis.

R$ 145 mil Casa Vila Formosa, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
social, terr 300m2

R$ 150 mil Casa em Passos-MG, Bairro N.S. de Fátima, 03 qtos
(01 suíte), sala, cozinha, banh social, garagem, troca-
se por casa em S.S.Paraíso-Região da Vila Helena

R$ 175 mil Casa Bairro São Judas, prox.igreja São Judas, 03
qtos (01 suíte), sala, cozinha, banh social, garagem,
terr. 300m2

R$ 280 mil Casas Jd Rosentina, 03 qtos(01 suíte), sala, copa-
cozinha, banheiro soc, garag 02 autos , lavanderia
cob., área lazer com banh. E cômodo

R$ 300 mil 02 casas Jd Planalto, 03 qtos, sala, copa-cozinha,
banheiro soc, garag 02 autos , lavanderia cob.. (03
qtos, sala, copa-cozinha, banh.social, lavand)

Sebastião Sudário Arant-
es, de 19 anos, morreu após
sofrer um acidente de moto
na comunidade Violanta, mu-
nicípio de Jacuí, no início da
noite de domingo (1/03).

Segundo informações, ele
conduzia o veículo quando
perdeu o controle direcional
e colidiu em uma pedra, vin-

Acidente deixa
vítima fatal

em Jacuí

do a cair e se ferindo grave-
mente.

O rapaz foi socorrido in-
consciente até ao Hospital do
município, onde sofreu uma
parada cardiorrespiratória e
não resistiu. Sebastião será se-
pultado no Cemitério Munici-
pal de Jacuí, por volta das
16h00 desta segunda-feira.

Por João Oliveira

O uso da tribuna livre por
uma moradora do bairro Cida-
de Industrial gerou amplo de-
bate na sessão da Câmara Mu-
nicipal de São Sebastião do Pa-
raíso no que tange aos serviços
prestados pela Copasa no mu-
nicípio. Antes que ocupasse a
tribuna, a vereadora Cidinha
Cerize disse que foi informada
pela empresa a ela em reposta a
ofício questionando a falta
d'água, que o problema era uma
canalização e que situação já te-
ria sido regularizada.

A moradora, Lucíola
Medeiros, destacou que o pro-
blema não tem acontecido es-
poradicamente, mas com

frequência. Ressaltou que situ-
ação de falta d'água tem gera-
do transtornos aos moradores
do bairro, principalmente àque-
les que cuidam de pessoas
acamadas e crianças. "Quando
falta, temos que nos virar. Pe-
gamos água da chuva, esquen-
tamos, tomamos banho de ca-
neca ou na casa de algum pa-
rente", lamenta.

O vereador Luiz Benedito
de Paula lamentou todo o
transtorno passado por mora-
dores daquela região e desta-
cou que em ofício irá pedir a
empresa que troque os enca-
namentos, permitindo maior
vazão d'água para o bairro.

Segundo ele, a vazão atual
é insuficiente. "Tanto eu quan-

Moradora do Cidade Industrial
usa tribuna para reclamar

sobre falta d'água
to outros vereadores recebe-
mos muitas mensagens pedin-
do providências. Todos nós
estamos empenhados para que
seja solucionado o problema",
destacou.

O vereador Marcelo de Mo-
rais também destacou os trans-
tornos que aqueles moradores
têm vivenciado. Apontou o pro-
blema do encanamento é fre-
quente. Destacou que é de co-
nhecimento geral a situação,
que são frequentes os pedidos
para solução do problema, mas
que nada é resolvido. A mora-
dora chegou a citar que já fi-
cou até uma semana direta sem
água.

O vereador, além de pedir
que empresa seja notificada

pela Casa, que ao Ministério
Público também seja informa-
do da situação.

"Não sabemos mais o que
fazer, o cidadão tem pagado
por uma conta que já não sa-
bemos mais a quem recorrer.
Fomos ao MP um dia e saímos
de lá decepcionados. Acredito
que se não houver outras for-
mas de pressionar, e quando
digo isto estou falando sobre
mostrar as mazelas desta em-
presa, principalmente naquela
região. Toda vez que faltar
água, ir no local, fazer foto e
registrar boletim de ocorrência,
porque não está dando mais.
Temos que cobrar o MP, o
Procon, e demais responsá-
veis", complementou.

Por João Oliveira

Vereadores aprovaram por
unanimidade,  segunda-feira
(2-03), projeto de lei de auto-
ria da vereadora Cidinha
Cerize que destina à Associa-
ção dos Pais e Amigos dos
Excepcionais de São Sebasti-
ão do Paraíso (APAE) um
veículo Van adaptado prove-
niente de emenda do deputa-
do Toninho Pinheiro no valor
de R$ 190 mil, conseguida por
intermédio da vereadora.

O projeto foi encaminha-
do pelo chefe do Executivo à

Câmara, ainda em dezembro,
já que o recurso, conforme
explicou Cidinha Cerize, veio
do Ministério da Saúde e caiu
no Fundo Municipal de Saú-
de. A pedido do vereador
Marcelo de Morais, o projeto
foi colocado em primeira e
segunda votação, já que veí-
culo estaria parado no pátio de
veículos da Prefeitura.

Cidinha agradeceu ao em-
penho da Casa e pelos verea-
dores terem votados com bre-
vidade sobre a matéria, já que
esta beneficia a toda popula-
ção.

Apae deve receber veículo após
aprovação de projeto pela Câmara

ASSCAM
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PREFEITURA MUNICIPAL DE
ITAMOGI - MG através do Pre-
feito Municipal no uso de suas atri-
buições legais Ratifica e firma
Contrato ref. ao Proc. nº 60/
2020, Inex. nº 01/2020, Cred.
Nº 01/2020 , cujo objeto é
“CREDENCIAMENTO de profis-
sionais Médicos, Pessoas Físicas ou
Jurídicas, no período de 17/02/
2020 à 18/03/2020, para presta-
ção de serviços de consultas/exa-
mes especializados, pelo Departa-
mento Municipal de Saúde”, com
a empresa CLINICA DE OFTAL-
MOLOGIA E PEDIATRIA S/S
LTDA, CNPJ 05.767.787/0001-
35, pelo valor global de R$
127.920,00; Proc. nº 74/2020,
Inex. nº 02/2020, Cred. Nº 01/
2020, cujo objeto é “CREDEN-
CIAMENTO de profissionais Mé-
dicos, Pessoas Físicas ou Jurídicas,
no período de 17/02/2020 à 18/
03/2020, para prestação de servi-
ços de consultas/exames
especializados, pelo Departamen-
to Municipal de Saúde”, com a
empresa CLINICA MEDICA
BRODOWSKI LTDA, CNPJ
64.929.532/0001-90, pelo valor
global de R$ 143.994,00; Proc. nº
75/2020, Inex. nº 03/2020, Cred.
Nº 01/2020 , cujo objeto é
“CREDENCIAMENTO de profis-
sionais Médicos, Pessoas Físicas ou
Jurídicas, no período de 17/02/
2020 à 18/03/2020, para presta-
ção de serviços de consultas/exa-
mes especializados, pelo Departa-
mento Municipal de Saúde”, com
a empresa JP INSTITUTO DE
RADIOLOGIA LTDA EPP, CNPJ
55.354.021/0001-05 pelo valor
global de R$ 145.200,00. Itamogi/
MG, 04/03/2020 - Ronaldo Perei-
ra Dias - Prefeito Municipal.

(liberal), Rio Novo; Padre Antônio Ribeiro
da Luz (conservador), Itajubá; Capitão
Antônio de Santa Cecília (liberal),
Leopoldina; Antônio Zacharias Álvares da
Silva (liberal), Abaeté; Barão de
Coromandel (liberal), Itaverava e Cláudio
Herculano Duarte (conservador). Essas
informações indicam que a tendência
majoritária dessa assembleia era liberal,
enquanto a linha política conservadora era
minoritária, a qual estava associado o
magistrado cujo nome ficou na história
paraisense.

A comarca de São Sebastião do Para-
íso, em 1905, além da sede, compreen-
dia as paróquias de Espírito Santo da Pra-
ta, Peixotos, e São Tomás de Aquino, per-
fazendo uma população de 21 mil almas.
Cláudio Herculano Duarte exercia o car-
go de juiz direito, enquanto Braz Calafiori
estava nomeado com suplente e o advo-
gado Antônio Vilella de Castro, como pro-

Luiz Carlos Pais

Na cidade mineira de São Sebastião do
Paraíso, próximo à atual esquina da Rua
La Salle com a avenida Wenceslau Braz,
inicia a Rua Cláudio Herculano Duarte. A
denominação dessa via pública reveren-
cia a memória do primeiro juiz de direito
da comarca local, nomeado em 1892.
Uma década antes, tinha o ilustre magis-
trado sido eleito deputado provincial pelo
colégio eleitoral de Pouso Alegre, sua ter-
ra natal, onde seu pai era importante líder
político. Fora eleito pelo Partido Conser-
vador, em 31 de outubro de 1881, quando
houve a renovação de oito deputados,
sendo a maioria do Partido Liberal.

Foram eleitos, no referido pleito, os
seguintes deputados: Antônio Augusto
Velloso (conservador), Montes Claros;
Major Antônio Cesário da Silva Oliveira (li-
beral), Uberaba; Antônio Jacob da Paixão

CRÔNICA HISTÓRICA
Deputado Cláudio Herculano Duarte

motor de justiça. Como tabelião do 1º ofí-
cio atuava coronel José Luiz Campos do
Amaral, que depois seria eleito deputado
estadual.

Mineiro de Pouso Alegre, Cláudio Her-
culano Duarte bacharelou-se em ciênci-
as jurídicas na Faculdade de Direito de
São Paulo, em 10 de dezembro de 1863.
Foi colega de turma de Prudente José de
Moraes Barros, que anos depois seria o
primeiro presidente civil do Brasil. Dois
anos depois de receber o diploma, o jo-
vem advogado foi nomeado juiz munici-
pal de Jacuí, berço geográfico do Sudo-
este Mineiro, em 5 de junho de 1865. Pas-
sados cinco anos, foi reconduzido ao
mesmo cargo. Em 1870, quando a sede
do antigo município de Jacuí foi transferida
para São Sebastião do Paraíso, Cláudio
Herculano Duarte passou a ocupar o car-
go de juiz municipal da equipe que insta-
lou o novo município.O Pharol. Juiz de fora, 7 de setembro de 1888.

A Secretaria de Estado de
Planejamento e Gestão (Seplag)
anunciou, nesta terça-feira (3/
3), a escala de pagamento dos
servidores estaduais para o mês
de março de 2020.

A 1ª parcela será no dia 11/

Secretaria de Planejamento e
Gestão anuncia escala de

pagamento para março
3, com depósito de até R$
3.000 para os servidores da
Saúde e até R$ 2.000 para os
demais servidores.

A 2ª parcela, com os valo-
res restantes, será no dia 20/3.

Os servidores da Seguran-

ça Pública receberão o paga-
mento integral no dia 11/3.

O processamento da folha
de pagamento será realizado
no dia 10/3, com a disponibi-
lização dos salários a partir da
primeira hora do dia 11.

Prefeitura Municipal de São Se-
bastião do Paraíso – MG. Edital
Resumido. Processo Licitatório nº
1848/2019. Modalidade: Pregão
Presencial nº 065/2019. Tipo
Licitatório: Menor preço. Crité-
rio de julgamento Menor preço
por item. Objeto: Contratação
de empresa objetivando a aqui-
sição de 01 notebook, 01 pro-
jetor multimídia, com recur-
so contemplado na emenda
parlamentar constante da Por-
taria 2.870 de 23 de Dezembro
de 2016; 05 impressoras laser,
com recurso da Portaria 2.637
de 06 de Outubro de 2017; 01
placa-mãe, 03 no-break’s, com
recursos da Resolução 1.340 de
14 de Maio de 2018, destina-
dos a atender os usuários e
funcionários das Unidades de
Saúde, com entrega imediata,
exclusivo para ME, EPP e MEI.
A abertura será dia 18 de Março
de 2020, às 13h30min. O Edital
completo e as demais informações
relativas a presente licitação en-
contram-se à disposição no site:
www.ssparaiso.mg.gov.br e na Pre-
feitura Municipal, Gerência de
Compras e Licitações, na Praça
Inês Ferreira Marcolini n.º 60,
Lagoinha, nesta cidade. Fone
(035) 3539-7015, diariamente das
11:30 às 16:30 horas, onde pode-
rão ser lidos, examinados e adqui-
ridos. São Sebastião do Paraíso –
MG, 03 de Março de 2020.
RODRIGO AUGUSTO DE OLI-
VEIRA. – Pregoeiro.
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SÃO TOMÁS DE AQUINO por Selma Braia de Souza

MEMÓRIA AQUINENSEMEMÓRIA AQUINENSEMEMÓRIA AQUINENSEMEMÓRIA AQUINENSEMEMÓRIA AQUINENSE

Professor Jorge da Silveira
grande benemérito aquinense

julho de 2003

A Escola Municipal Santo
Tomás de Aquino foi palco
para importante palestra sobre
o Projeto "Quintal Legal." Vi-
eram de Passos as professo-
ras, Giseli Barbosa de Melo
Bárbara, Simone Lopes Viana
e Gilma Pimenta Costa
Ferreira para a apresentação
do importante projeto.

Durante o encontro com
professoras aquinenses a pro-
posta apresentada pelas
palestrantes de Passos, foi a
importância de uma experiên-
cia, o de formar parcerias,
entre meio ambiente, cidada-
nia, pedagógico, e a presença
indispensável da família do alu-
no dentro da escola. O resul-

Projeto "Quintal Legal" na pauta da
Educação Municipal  de São Tomás de Aquino

tado é o brilho e o sucesso da
Educação começando através
do CMEI.

Dentro do universo da Edu-
cação Municipal aquinense a
aprovação ao projeto foi ex-
pressiva. A ideia de uma ex-
periência além dos muros da
Escola com a participação das
famílias dos alunos foi recep-
tiva pelos participantes do en-
contro educacional.

O Projeto defende com
propriedade a necessidade do
mundo atual e a Reciclagem,
Educação Ambiental,  Noções
Básicas de Sustentabilidade e
Prevenção de doenças causa-
das por condições do ambien-
te em que se vive. Professores Participantes  do evento

Obra que faz parte da infraestrutura da cidade de São Tomás de Aquino. Asfalto, trecho após
Avenida da Saudade, sentido Parque de Exposição.  Local onde acontece a Festa do Peão, uma tradição da cidade.

Agenda Municipal PositivAgenda Municipal PositivAgenda Municipal PositivAgenda Municipal PositivAgenda Municipal Positivaaaaa

Jorge da Silveira, filho do
ilustre Joaquim Pedro da
Silveira e Mariana Isabel da
Conceição, nasceu aos 23 de
agosto de 1932. Fez o primá-
rio na Escola Olegário Maciel,
hoje Escola Estadual Dr.
Tancredo de Almeida Neves.
Em sua vida de estudante foi
brilhante e aplicado.

Em Campinas, cidade
paulista, no famoso Ateneu,
formou-se professor e conta-
dor em 1958. Dentro de si já
existia o "mestre", o professor
Jorge, que necessitava passar
para outras pessoas seus sábi-
os conhecimentos.

Voltou para sua terra Natal
e fundou o curso de Admissão,
que naquela época preparava
os alunos da 4ª série primária
para o ingresso ao curso gina-
sial. De início, foram 20 alu-
nos, depois 30... Neste mo-
mento, com outros aquinenses,
ilustres e beneméritos como
Jorge Silveira, surge a ideia da
construção do Ginásio São

Tomás de Aquino prédio que
depois cedeu lugar ao Hotel
Municipal. Hoje a Escola tem
o nome de Escola Estadual Dr.
Tancredo de Almeida Neves.

No ano de 1965 professor
Jorge Silveira orgulhosamente
entregou  com o corpo admi-
nistrativo, docente, convidados
de honra e a sociedade aqui-

nense, os primeiros diplomas
à primeira turma de alunos.
Uma página da história aquinen-
se estava sendo escrita naquele
momento tão significativo da

educação do povo de São To-
más. E Jorge Silveira fez parte
deste marco para o desenvolvi-
mento da pequena São Tomás.

Escolheu para companheira
e esposa sempre amada, Lira de
Matos. Seu casamento realizou-
se no dia 27 de janeiro de 1965.

Faleceu no dia 24 de março

de 1986. No seu sepultamen-
to, uma  multidão foi dar o
adeus ao mestre querido. Pro-
fessor Jorge como todos o
chamavam, dedicou sua vida a
ensinar e transmitir cultura, ci-
dadania, democracia, pois era
um "democrata", cidadão de
bem. No seu tempo, o mais
querido, o mais educado, o
mais elegante, e fervorosamen-
te "Aquinense". A Biblioteca
Comunitária de São Tomás de
Aquino tem o seu nome. Pro-
fessor Jorge também foi vere-
ador de 1962 a 1966.

A você Jorge da Silveira,
inesquecível mestre, neste mo-
mento em que se comemora os
118 anos da terra que tanto
amou e contribuiu para a cul-
tura de seu povo, se faz um
minuto de "Silêncio", abrindo
espaço para a saudade... de sua
esposa Lira, familiares, amigos,
de seus sempre reconhecidos
alunos.

Jornal de Aniversário
118 anos - Julho de 2003
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A Secretaria de Estado da
Saúde (SES/MG) divulgou na
segunda-feira (2/3), mais um
boletim epidemiológico sobre o
novo Coronavírus em Minas
Gerais. Conforme comunicado
desde o dia 28 de janeiro de
2020 houve o registro de 52
notificações de casos suspei-
tos de infecção humana pelo
COVID-19 no estado. Em São
Sebastião do Paraíso continua
o trabalho de alerta na comu-
nidade através do Comitê de
Acompanhamento criado se-
mana passada.

Conforme a coordenadora
de Vigilância em Saúde, Daniela
Cortez, a população não deve
se descuidar dos fatores que
ocasiona outras enfermidades
como a dengue, zika, chikun-
gunya, além da vacinação con-
tra sarampo.

Conforme a SES/MG todas
as 52 ocorrências suspeitas re-
cebidas foram avaliadas e dis-
cutidas, caso a caso, com as
autoridades de saúde do Minis-
tério, Estado e municípios. A
primeira suspeita em Minas
Gerais foi notificada no dia 28
de janeiro de 2020 e até a Se-
mana Epidemiológica 08/2020
do total de notificações, 48
(92,3%) que atendem a defini-

ção da OMS, permanecem em
investigação, 04(7,7%) foram
descartados e nenhum foi con-
firmado.

Das 52 notificações, quatro
casos foram descartados. Há
ainda 48 situações em investi-
gação, sendo que 44 são de 16
municípios, sendo que a capi-
tal concentram-se 19 ocorrên-
cias. Existe ainda um paciente
da Alemanha e três da Itália que
estão sendo acompanhados.
Dos quatro casos descartados
um dos pacientes é da China.

Entre os casos em investi-
gação, 27 (56,2%) são do sexo
feminino e 21 (43,8%) do sexo
masculino. A media de idade foi
de 32 anos, variando de 01 e
67 anos. Com relação ao his-
tórico de viagem, 39 (81%)
referem viagem a países com
circulação do Covid-19 como
Itália, França, Inglaterra e Por-
tugal e 9 (19%) não têm histó-
rico de viagem, porém são con-
tatos de casos suspeitos.

Quanto à manifestação de
sintomas, 37 (77%) apresen-
taram febre, 36 (75%) tosse,
20 (41%) dor de garganta, 05
(10%) dificuldade de respirar,
05 (10%) diarreia, 02 (4%) ná-
useas, 07 (15%) cefaleia, 09
(19%) coriza e 05 (10%) fadi-

SES diz que Minas têm
52 notificações para Covid-19

Roberto Nogueira

Coordenadora da vigilância alerta que população não
deve descuidar de outras situações como dengue e sarampo

ga. Quanto a hospitalização, 19
(40%) necessitaram ser inter-
nados pós-atendimento.

EM ALERTA
Em São Sebastião do Para-

íso o Comitê Municipal de
Acompanhamento do Corona-
vírus continua mobilizado e em
estado de alerta. O grupo de
trabalho que foi formado na
semana passada reúne profis-
sionais de saúde ligados a ór-
gãos públicos e privados.

Ainda conforme a coorde-
nadora da Vigilância em Saú-
de, Daniela Cortez, o momen-
to é importante para que a po-
pulação seja tranquilizada.
“Não há motivo para pânico.
O que estamos reforçando é em
relação às medidas de preven-
ção, como a etiqueta ao tossir
colocar o braço para proteger
a boca, o uso de lenço de papel
que deve ser descartado”.

Importante também é lavar
as mãos e fazer o uso do álco-
ol gel, ações que ajudam a evi-
tar a propagação do vírus, co-
menta. Também é recomendá-
vel evitar a partilha de utensíli-
os como copos e talheres.

Daniela salienta, no entan-
to, que a população não deve
se descuidar de ter atenção em

relação a outras doenças. “Te-
mos a dengue que também traz
sérias consequências e pode
causar a morte de pessoas, ten-
do o mosquito aedes aegypti o
mesmo causador de outras do-

enças como o Zicavírus e a
Chicun-gunya”, cita.

Ela lembra que no momen-
to está em andamento uma
campanha de vacinação contra
o sarampo. “Era uma doença

que estava erradicada e de re-
pente começam a surgir casos,
então é preciso estar atento a
todas as situações e não nos
descuidarmos de nada”, alerta
a coordenadora ao finalizar.

Por João Oliveira

Dois projetos que estavam
em tramitação na Câmara Mu-
nicipal de São Sebastião do Pa-
raíso foram aprovados na ses-
são desta semana. O primeiro,
de autoria do vereador José
Luiz das Graças, prevê obriga-
toriedade de salva-vidas em
áreas de lazer que tenham pis-
cinas ou atrações aquáticas. O
segundo, de autoria do verea-
dor Sergio Aparecido Gomes,
prevê implantação da “área azul
filantrópica” a fim de destinar
arrecadação à instituições que
prestam serviços assistenciais
no município.

De acordo o projeto de José
Luiz das Graças, estabelecimen-
tos que tenham piscinas ou op-
ções aquáticas de lazer, deve-
rão ser obrigados a dispor de
salva-vidas ou instrutor de na-
tação, ou até mesmo funcioná-
rio treinado para essa finalidade
durante o período integral de

utilização dessas áreas, bem
como durante a realização de
eventos em que haja circulação
de pessoas no entorno dessas
piscinas.

O projeto traz ainda que,
para liberação de alvará, o es-
tabelecimento deverá apresen-
tar a documentação do profis-
sional habilitado em até 24 ho-
ras antes da realização de qual-
quer evento próximo à área
com piscinas. Ainda, para ex-
pedição do alvará deverá ser
apresentado documentação do
profissional habilitado.

Segundo a lei, o des-cum-
primento sujeitará o estabele-
cimento infrator à multa, caso
não se adeque no prazo de 24
horas após advertência. Além
disso, o descumprimento da lei
pode acarretar na cassação do
alvará de funcionamento do es-
tabelecimento.

ÁREA AZUL
FILANTRÓPICA

O projeto de autoria de Sér-

PLs “área azul filantrópica” e “salva-vidas
em áreas de lazer” são aprovados pela Câmara

gio Aparecido Gomes tem como
objetivo propor parceria entre
a Prefeitura (município) e ins-
tituições filantrópicas por meio
de um convênio para a organi-
zação do trânsito em São Se-
bastião do Paraíso. Em contra-

partida, ficará a cargo das en-
tidades filantrópicas adminis-
trarem a arrecadação.

Também, de acordo com a
lei, as entidades devem cons-
cientizar toda a população so-
bre a importância do projeto

para um trânsito mais organi-
zado na área central; criar em
todos os segmentos para a po-
pulação e motivação tal, que
gere movimentos e manifesta-
ções espontâneas por parte da
própria comunidade; mostrar a

importância do projeto para or-
ganização e rotatividade na área
central.

Ambas as proposituras fo-
ram encaminhas para sanção do
prefeito Walker Américo Olivei-
ra.

FOTOS: ASSCAM
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Entretanto
Renato Zupo *

EU E A MINHA POLÍTICA
Não me considero nem de Direita, muito menos de

esquerda, e jamais de centro. Qualquer pessoa que me queira
rotular ou manietar politicamente vai dar com os burros n´água,
porque meu pensamento é livre e jamais me deixarei aprisionar
a uma ideologia, por mais simpática que me possa parecer em
um primeiro momento. Ideologias são assim, como mulheres
siliconadas e bastante maquiadas que você conhece em uma
boate, em roupas apertadas e decotes provocantes. No dia
seguinte é que vai perceber o que era ilusão, o que era álcool
e Botox, e como a realidade é diferente da aparência. Não
detesto a esquerda – apenas considero o Marxismo um erro,
talvez o pior da história, e distingo bem aqueles políticos e
partidos que disfarçam suas tendências marxistas mentindo
ao público. Prefiro até que comunistas sejam escrachadamente
comunistas, porque isso torna o jogo político mais transparente
e honesto. Mas, confesso, a direita só me encanta na
meritocracia, porque não consigo entender governabilidade
sem justiça social e não acho que iremos voltar ao vestíbulo
de primeiro mundo que já frequentamos deixando os pobres
cada vez mais pobres: isso é um veneno para a democracia,
em tempos de passeatas, conflitos entre poderes, sistemas
político-partidários frouxos e que não se sustentam. Mas de
todas as tendências, considero a menos agradável o Centrão.
Não me perguntem por qual motivo. Acho que quem está no
centro tem uma cara de indeciso que não me conquista – e
me lembro de um coronelzão do sertão norte mineiro
vaticinando: passarinho em cima do muro toma chumbo dos
dois lados.

E FOI EMBORA O CARNAVAL
Se no Brasil as coisas só começam depois do Carnaval,

então agora é que a onça vai beber água, como diziam os
antigos. Por quê? Bem, eu já disse aqui: economia alguma se
sustenta com o dólar valendo cinco vezes mais que a nossa
moeda. O Euro já ultrapassou essa melancólica marca. Entra
menos dinheiro, as pessoas se endividam mais, aumentam as
diferenças sociais. Só fica bom para os mais ricos. Além disso,
não há ninguém no mundo igual a Jair Bolsonaro, gostem dele
ou não. É o único presidente antigoverno que já conheci em
meio século de vida e trinta anos de vida pública. É um singular
chefe de governo que combate o próprio governo: quer retaliar
diferenças políticas com o Congresso e com o STF e põe o
povo nas ruas pra isso. Tem colhões, como dizem os
espanhóis, mas o que irá fazer com eles? Cozinhá-los na
baderna política que instaura? Qualquer governo precisa de
harmonia e paz para funcionar – o nosso presidente, repleto
de boas intenções, faz o oposto e amealha inimigos e
polêmicas. Assim, não consegue trabalhar e nós pagamos o
pato. Tudo bem, o Congresso decepciona a muitos. Tudo ok,
o STF já viveu dias melhores. Jogá-los abaixo, todavia, não
vai resolver o problema – e não nos esqueçamos do que certa
feita disse um dos filhos do presidente: fechar o STF é trabalho
simples, para um cabo e um soldado. O difícil é o dia seguinte:
fazem trinta anos que vivemos em uma democracia. Abrir
mão dela é retroagir na história.

VERDADES ESQUECIDAS
Por mais de dez anos a mídia mundial ignorou, fingiu não

ver, instituições como o Grupo BIlderberg, o CFR (Council
of Foreign Relations) e o Foro de São Paulo. São agremiações
que eu não diria secretas, mas sim discretas – estranho é que
a imprensa tenha lhes feito vistas grossas por tanto tempo.
Isso é muito mais do que burrice: há interesses financeiros
por trás dessa incompreensível discrição midiática. Para quem
não sabe, o Bilderberg é um grupo de milionários mundiais
profundamente interessados em esvaziar os Estados Unidos,
e com eles todo o mundo ocidental, dos valores intrínsecos
ao conservadorismo que forjou a própria América, instituindo
uma nova ordem mundial em que a ONU exerça o controle
internacional das nações alijadas de sua indispensável soberania.
George Soros esteve sempre à frente desta instituição velada,
com Rockfellers, Kennedys, Clintons e um monte de
sobrenomes famosos lhe fazendo coro, mais ou menos o que
acontece com o CFR, com a diferença que este é um órgão
governamental dos Estados Unidos. Isso mesmo. A
Constituição americana empurrou uma entidade apartidária no
seio do país mais rico do mundo e com o intuito declarado,
escrachado, de governar para o mundo, mesmo que à revelia
dos interesses estadunidenses. Se você, aqui no Brasil, não
sabe de um ou de outro, tudo bem. Estão relativamente
distantes, afinal, muito embora seus tentáculos aqui cheguem
através de satélites como a organização do Foro de São Paulo.
Deste você já ouviu falar, não é mesmo? Uma entidade que
agrega todas as organizações de esquerda latino americanas,
sejam partidos políticos ou grupos terroristas que pegam em
armas como as FARC ou o MIR chileno. Seu objetivo único é
ressuscitar o marxismo na América Latina, enfraquecendo a
influência americana ao sul do Equador. Essa teimosia é que
não compreendo: olho ao redor do globo e só vejo florescerem
democracias prósperas conforme as regras do capitalismo
que orbita os EUA. Ou seja, o American Way of Life. Todo
outro tipo de democracia ou totalitarismo naufragou no
fracasso econômico e não se sustentou historicamente. Por
qual motivo entidades dessa natureza insistem no erro, para
isso contando com a cumplicidade de formadores de opinião?

RENATO ZUPO – Magistrado, Escritor.

Moradores nos bairros pró-
ximos a Praça de Nossa Senho-
ra da Abadia, receberam a pri-
meira edição do Projeto Gabi-
nete Itinerante de 2020, da Câ-
mara Municipal. A proposta
visa aproximar o Poder Legis-
lativo da população, foi inicia-
do no ano passado e já percor-
reu várias regiões da cidade, in-
clusive da zona rural onde fo-
ram apresentadas diversas rei-
vindicações. Deste encontro no
bairro Mocoquinha foi registra-
da a participação de cerca de
40 pessoas que apresentaram
formalmente pedidos de me-
lhorias e conversaram com ve-
readores e funcionários da Câ-
mara.

Entre as principais reivindi-
cações consta a limpeza de ter-
renos baldios, medida que pode
ajudar a evitar a proliferação do
mosquito Aedes aegypti. Tam-
bém foram registrados vários
pedidos relacionados a recape-
amentos de ruas, além de
melhorias no sistema de ilumi-
nação de vias. “Depois de mui-
tos anos, terminaram a cons-
trução de uma escola no bairro
Bela Vista, mas nós precisamos
de mais. Nós que moramos no
Morumbi não podemos ficar
esquecidos e abandonados.
Não tem área de lazer, falta a
travessia da rodovia para ser
feita, precisa de um posto de
saúde”, relata a dona de casa
Geni Rosa dos Santos Lima.

Moradora na Vila Muschi-
oni, Simone dos Santos solici-
tou iluminação no bairro. “Mas
não o poste, porque já tem, e
sim o braço do poste virado
para o lado das casas, pois é
muito escuro e perigoso. A gen-
te acende a luz da área, mas
depois que desliga fica total-

mente escuro”, afirmou.
Juan Reis, do bairro Cidade

Nova, pediu melhorias no as-
falto e o plantio de árvores onde
possível. “Também aparar o
mato alto nas ruas para deixar
com uma estética melhor. É
também uma questão sanitária,
porque têm aparecido escorpi-
ões no local, e de lazer”, com-
pletou. A reclamação sobre a
limpeza de terrenos baldios
para evitar o aparecimento de
animais peçonhentos nas casas
ocorreu mais de uma vez.

Daniele de Souza Eugênio,
moradora no bairro Bela Vista
apresentou reivindicação para
que seja feita uma operação tapa-
buracos nas ruas. “Passa mui-
to caminhão por causa dos mer-
cados e com a chuva os bura-

Moradores da região da Praça Abadia
recebem Projeto Gabinete Itinerante

cos são destampados, estão pre-
cisando de uma atenção”. Ela
aprovou a ida do Gabinete
Itinerante à Praça da Abadia ao
afirmar que “é uma forma que
o paraisense tem de chegar até
a Prefeitura de uma maneira
mais fácil para reivindicar os
seus direitos”, observa.

O ex-vereador na gestão
1971/1977, Benedito Andrade
Filho que é morador na Praça
da Abadia também compareceu
para prestigiar mais esta ativi-
dade da Câmara. Para ele, o
Gabinete Itinerante é uma ini-
ciativa “elogiável”. Ele acredi-
ta que a participação da popu-
lação pode ajudar este trabalho
a dar melhores resultados. “Só
precisa que o povo compareça
e, depois, que a Câmara faça o

que puder para atender os pe-
didos dos moradores”, comen-
ta.Todos os pedidos serão en-
viados à Prefeitura por meio de
ofício.

No ano passado o Gabinete
Itinerante recebeu quase mil
solicitações dos moradores dos
mais diferentes bairros da ci-
dade. Nas dez edições realiza-
das em 2019, ao menos 310
pessoas visitaram a tenda mon-
tada pela Câmara em diversos
bairros para registrar pedidos
de melhorias. No total, 994 so-
licitações foram feitas por mo-
radores do São Judas, Alto Bela
Vista, Distrito de Guardinha,
Verona, Praça da Matriz, Mo-
rumbi, San Genaro, Belvedere,
Rosentina e Distrito de Termó-
polis.

Moradores comparecem ao Gabinete Itinerante
na Praça Abadia para apresentarem reivindicações

Asscam

A FIEMG está em defesa do
aumento da segurança nas bar-
ragens de mineração no Brasil.
Para isso, a entidade pede aos
deputados federais que promo-
vam uma alteração em parte do
artigo 2º do Projeto de Lei 550/
2019, que altera a Lei de Segu-
rança de Barragens no país e está
em tramitação na Câmara. A
mudança proposta dá maior cla-
reza às regras para descaracte-
rização dos empreendimentos
minerários, conferindo menor
impacto ao meio ambiente, às
populações de entorno e ao
patrimônio histórico e cultu-
ral.

A proposta da entidade está
voltada para que cada barragem
de mineração tenha um plano

próprio para descaracterização,
que é quando se encerra o perí-
odo de uso do empreendimen-
to. Da forma como está redigi-
do o PL hoje, todas as empre-
sas seriam obrigadas a realizar
a remoção dos rejeitos mine-
rários dispostos nas barragens
durante o período extrativo.
Isso expõe milhões de brasilei-
ros a riscos significativos, uma
vez que a retirada desse materi-
al pode interferir no aumento da
instabilidade das estruturas.

A mudança no texto do PL,
sugerida pela FIEMG, estabe-
leceria como norma que toda
empresa mineradora construa
planos individuais para a desc-
aracterização de suas barra-
gens. A proposta obriga os

FIEMG defende
alteração no PL 550/2019

empreendedores a elaborarem
estudos que considere as
especificidades de cada local.
Dessa maneira, a decisão so-
bre a forma de descaracterizar
cada barragem se daria den-
tro de critérios técnicos, que
podem, inclusive, apontar a
remoção como a opção mais
indicada.

Tecnicamente, a descaracte-
rização requer projeto com so-
luções especificas para cada
barragem, de acordo com as
suas características, envolven-
do critérios como estabilização
de longo de prazo, com
monitoramento, eliminação da
função de acumulação de re-jei-
tos, gestão dos fluxos d’água
naturais para evitar interferên-

cias, remoção de estruturas as-
sociadas, como bombeamento
e captação.

A obrigação pela remoção,
da maneira como está redigido
atualmente no PL 550/2019,
além de trazer insegurança às
estruturas das barragens, leva-
ria o país a um caos logístico,
social e ambiental.

Seria necessária a movimen-
tação de aproximadamente 420
milhões de viagens de cami-
nhões de 25 toneladas com
rejeitos. Mais de mil comunida-
des seriam atingidas pelo trân-
sito desses veículos e cerca de
21 mil hectares seriam impac-
tados com a deposição de no-
vas pilhas de rejeitos.

(Ascom FIEMG)

O Governo de Minas
Gerais efetuou na sexta-fei-
ra (28/2), o pagamento da
segunda parcela das verbas
de ICMS  IPVA referente
ao acordo firmado com a
Associação Mineira de
Municípios (AMM). Rela-
tivos ao IPVA foram pagos
R$ 77.996.489,05, e ao
ICMS, R$ 79.048.456,34.
Falta uma parcela para a
quitação total dos valores de
repasse devidos aos muni-
cípios do exercício de
2019. Desta vez não foram
divulgados individualmente
os valores recebidos por
cada prefeitura.

O acordo foi celebrado
em abril do ano passado en-
tre a Associação Mineira de
Municípios (AMM) e o go-
verno de Minas Gerais,
com mediação do Tribunal
de Justiça do Estado de
Minas Gerais (TJMG). A
iniciativa prevê a quitação
do confisco de R$ 7 bilhões

da cota-parte dos municípi-
os sobre os valores do
ICMS, IPVA e Fundeb. O
presidente da AMM, 1º vice-
presidente da CNM e prefei-
to de Moema, Julvan Lacer-
da, que encabeçou o acordo
representando os 853 prefei-
tos mineiros destaca o papel
do executivo estadual para
solucionar a questão. "Em
abril de 2019, fizemos o mai-
or acordo da história do ju-
diciário mineiro, visando so-
lucionar o calote que o go-
verno de Minas estava dan-
do nos municípios. E agora o
governador Romeu Zema, se
mostrando um gestor sério,
confirma que cumprirá as da-
tas estabelecidas nesse acor-
do", confirma.

Diferente do que ocorreu
com a primeira parcela, ago-
ra com a segunda, não houve
a divulgação dos valores re-
passados aos municípios. Na
remessa inicial São Sebasti-
ão do Paraíso havia recebi-

Governo quita a 2ª parcela
do acordo com municípios

do R$ 1.401.759,02, sendo
R$942.603,62 de IPVA e
outros R$ 459.095,40 de
ICM's bruto. A Prefeitura
chegou a informar que tinha
em aberto a receber cerca de
R$ 3,6 milhões da gestão de
Romeu Zema. A partir de abril
a expectativa é de receber
parceladamente cerca de
R$14 milhões que foram re-
tidos no governo de Fernando
Pimentel.

Pelo acordo, homologa-
do o Estado vai pagar a dí-
vida em 33 parcelas. As três
primeiras, que devem ser
pagas até março, são refe-
rentes à retenção de repas-
ses obrigatórios de impostos
em janeiro de 2019, pela atu-
al administração, no valor de
R$ 1 bilhão. Após o paga-
mento das três parcelas, o
governo começará o paga-
mento da dívida herdada do
governo de Fernando Pi-
mentel, referente ao mesmo
tipo de retenção durante

2017 e 2018, no valor de
R$ 6 bilhões, em 30 par-
celas.

Os municípios atingidos
pelas chuvas deste início de
ano receberam de forma
antecipada o segundo re-
passe no dia 12 de feverei-
ro. Há previsão, ainda, de
que a terceira parcela será
paga no dia 12 de março.
A antecipação dos paga-
mentos é apenas para os
municípios que decretaram
situação de emergência. Os
decretos valem por 180
dias e possibilitam ações
mais céleres para a recupe-
ração dos estragos e auxí-
lio à população.

Em caso de descumpri-
mento das regras fixadas no
acordo mediado pelo TJ, o
governo concorda com o
bloqueio imediato de valo-
res retidos há mais de 30
dias em suas contas, medi-
ante acionamento do Poder
Judiciário pela AMM.
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1584

• RANCHO SÃO JOSÉ DA BAR-
RA: vendo, melhor vista para
represa, antes da Balsa, casa
muito boa de laje, com 3 quar-
tos grandes, sendo 1 suite, sala
grande, cozinha conjugada com
balcão pia com fogão na ban-
cada. Água de mina quase mi-
neral, padrão 220 wat., pomar
com várias árvores frutíferas,
mandioca, bananeiras, tudo
cercada. Terreno medindo
1.600m². Valor a combinar, me-
lhor ofertar. Tratar (31) 9 8320-
9778 (tim)

• RANCHO SÃO JOSÉ DA BAR-
RA: vendo, melhor vista para
represa, antes da Balsa, casa
muito boa de laje, com 3 quar-
tos grandes, sendo 1 suite, sala
grande, cozinha conjugada com
balcão pia com fogão na ban-
cada. Água de mina quase mi-
neral, padrão 220 wat., pomar
com várias árvores frutíferas,
mandioca, bananeiras, tudo
cercada. Terreno medindo
1.600m². Valor a combinar, me-
lhor ofertar. Tratar (31) 9 8320-
9778 (tim)

• CHÁCARA CODOMÍNIO CA-
CHOEIRA - VENDE-SE: rua I nº
220, área de 2.450m², casa
contendo 3 dormitórios (2 suí-
tes), copa, cozinha, toda varan-
dada, portão eletrônico, pisci-
na, casa nos fundos, casa na
árvores e pomar formado. R$
400 mil, aceito proposta. Tra-
tar (35) 98434-6380 e 98434-
6341.

• 2 CASA RUA DR. DELFIM
MOREIRA, 869: tratar pelo fone
99934-1428 e 3558-8480. 1º
CASA: com 3 quartos, banhei-
ro, sala, cozinha, copa e gara-
gem. 2º CASA: quarto, cozinha,
banheiro, apartamento ao fun-
do e sem garagem.

• TERRENO: vende-se, terreno
com salão comercial 397m²,
plano na av. Alemanha, em fren-
te ao Supermercado São Mar-
cos, R$ 180 mil, aceito 1 carro.
Tratar com o proprietário pelo
fone (16) 99761-3972 (zap)

• TROCO CASA - BARRACÃO –
TERRENOS EM SÍTIO: Tratar
pelo telefone 35 99911-8008.

ALUGO BARRACÃO 126M²: na
rua Geraldo Borges Campos,
195, São Judas Tadeu. Tratar
pelo telefone 35 99911-8008.

• ALUGO: SALA COMERCIAL
PARA ESCRITÓRIOS EM GERAL:
já com infraestrutura de recep-
ção, cozinha e banheiros já
montado. Sala tem 25,00 m²
(5,0 x 5,0 m). Valor RR$  550,00
/ mês. As despensas com
internet, telefone, recepção,
água e energia, serão divididas.
Ponto bem localizado na Rua
Alferes Patrício, 695 - Centro em
São Sebastião do Paraíso - MG.
Contrato direto com o proprie-
tário. Para mais informações
entrar em contato no Cel: (35)
99912-3001 e falar com Wag-
ner.

• ALUGO CHÁCARA EM SÃO
SEBASTIÃO DO PARAÍSO – MG:
Valor = RR$  550,00 (sexta, sá-
bado e domingo) – exceto feria-
dos. - 17 km de São Sebastião
do Paraíso (Fica próximo a
Termópolis); - 2 quartos, sendo
um com 6 camas de solteiro e
outro com 1 cama de casal. -
Geladeira; - Freezer grande; - 2
fogões; - Área coberta com chur-
rasqueira e fogão a lenha; - 2
piscinas (1 de 15.000 L com
hidromassagem / cascata e
outra de 5.000 L para as crian-
ças); - Parquinho para as crian-
ças (3 balanço, 4 gangorras e
barras); - Televisão com ante-
na parabólica; - Pega aproxima-
damente só uns 800,00 m de
estrada de terra; Para mais in-
formações entrar em contato no
Cel: (35) 99912-3001 e falar
com Wagner.

• ALUGO SALÃO PARA FESTAS
EM GERAL: (Vale do Paraíso
Festas). Valor da diária é RR$
350,00. O salão fica localizado
à Rua Alferes Patrício, 695 (Pa-
vimento Inferior) - Centro em
São Sebastião do Paraíso - MG.
Ele já possui mesas e cadei-
ras para 80 pessoas, freezer,
geladeira, fogão industrial e
churrasqueira. Para mais infor-
mações entrar em contato no
Cel: (35) 99912-3001 e falar
com Wagner.

• APARTAMENTO EM RIBEIRÃO:
Vende-se apartamento refor-
mado e mobiliado em Ribeirão
Preto, na rua Bernardino de
Campos. Ótima localização,
próximo a mercado, feira, far-
mácia, restaurante e shopping.
Área de 87 metros quadrados
úteis, contendo dois quartos,
dois banheiros, sala e cozinha
grande, rico em armários, ga-
ragem. Tratar com a proprietá-

IMÓVEIS

ORAÇÃO

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias consecu-
tivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis e 1 impossível.
Mesmo que não acredite, verá o que acontecera.  E.S.M.

ria pelo tel. 16 99992-5410.

• ALUGA-SE DE FUNDO NO CEN-
TRO DA CIDADE: com entrada
independente, rua Pinto Ribei-
ro, 410, 2 quartos, cozinha e
sala pequenas. Tratar 3531-
2122

• VENDO CASA: Rua Sargento
Lima, 876 – São Judas, RR$
170,00, terreno com 570m²,
casa com 2 quartos, sala e ba-
nheiro. Tratar 3411-5533 Pre-
ciliano.

• CASA DE FUNDO - ALUGA-SE:
1 quarto, cozinha, banheiro,
RR$  250,00 - Rua Maestro Jo-
aquim Solto, 325 - Vila Mariana.
Tratar 3558-2139 e 99113-6313

• EXCELENTE CHÁCARA A 3 KM
DA CIDADE, vendo ou troco por
casa em Paraíso, bem locali-
zada com casa, muita água, 2
represas, pomar diversificado e
plantação de palmito e
eucaliptos. ALUGA-SE PARA
TEMPORADA DE FINAL DE ANO
E JANEIRO PARA FAMÍLIAS. Tra-
tar com o proprietário 35 99975-
2521

• SÍTIO VENDE-SE – Com estru-
tura para café, área de 83,49 ha,
já com 62 mil pés de café plan-
tados, capacidade para o plan-
tio de mais 100 mil pés. Estru-
tura montada, rico em água,
mais um poço artesiano, sítio
certificado no município de São
Sebastião do Paraíso. Casa
sede, casa para caseiro, tulha,
terreirão para café com 3.500
m2. Área de pastagem. Tratar
com Caetano pelo tel. (35) 9
8862-1444.

• VENDO CASA RESIDENCIAL –
Rua da Bahia nº 19 –
Mocoquinha, Possui garagem
para 02 carros, sala, cozinha,
lavabo, dois quartos, um ba-
nheiro, um escritório, uma sala
ampla para espaço gourmet,
uma lavanderia ampla e outro
banheiro, com pequeno quin-
tal. Interessados ligar 35 9
9913 0906.

• LINDA CASA NO JARDIM
IPANEMA: Vende-se, RR$  170
mil, localizada na rua Samoel
Soares, 710 contendo 2 dormi-
tórios com ventiladores no teto,
cortinas blackout, garagem p/ 3
carros, sendo 2 vagas cobertas.
Cozinha americana planejada,
c/ luminária, sala c/ luminária e
cortina blackout, lavanderia co-
berta, quintal com piso, área
com fogão a lenha, forno e chur-
rasqueira de tijolo a vista com
ventilador no teto. 115m² de
construção, 168m² terreno. Tra-
tar (35) 9 9812 9200  (35) 9 9136
7952 e (35) 9 9765 4857.

• VENDO CASA NO BAIRRO DE
ALTO PARAÍSO: porcelanato,
massa corrida, parte elétrica de
led, 3 quartos, sendo uma suí-
te, cozinha Americana, sala,
banheiro social, lavanderia e
garagem. Possui fino acaba-
mento. Contato: Valdir ZAP:
98408-5354.

• TERRENO NO CENTRO: VEN-
DE-SE, todo murado, com cal-
çada, plano, ótima localização,
próximo 700mts. Da Igreja
Matriz. Na rua Tenente José
Joaquim. Tratar 99975-0101

• CHÁCARA NAS 3 FONTES: alu-
ga-se, barato, ótimo casarão
avarandado do lado do Termas
Clube. Tratar 99974-2305

• SÍTIO – VENDE-SE: Na região
dos Varões, município de São
Sebastião do Paraíso, área de
6 hectares, casa com 3 quar-
tos, sala, cozinha, 2 banheiros,
varanda, casa para caseiro,
edícula, pequena represa. A 7
quilômetros de Paraíso, sendo
2 quilômetros em estrada de
terra. Tratar com o proprietário
pelos tel. (35) 3531-2999 ou
(35) 9 8814-5784.

• APARTAMENTO MORADA DO
SOL: vende-se, no 3º andar, sen-
do 4 quartos com 2 suítes, ar-
mários embutidos, garagem
para 2 carros RR$  210 mil. Tra-
tar 98709-0001

VENDO CASA – BAIRRO LAGO-
INHA: Ótima localização - Rua
Antônio Campos do Amaral 3
quartos, sendo uma suíte, armá-
rios embutidos, sala ampla, wc
social, copa cozinha, garagem
coberta, jardim na frente, quin-
tal, casa de fundos com quarto,
banheiro, lavanderia e cozinha.
Tratar com Luciana (35) 98810-
3185 (35) 98411-1701

• CASA- VENDE-SE: na rua
Virgílio Zanin, n.º 190 São José
I, em São Sebastião do Paraíso.
Sala, cozinha, 3 quartos sendo
1 suíte, área de serviço, gara-
gem. Tratar pelo tel. (35) 3558 –
1517 com o proprietário.

Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

 Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552 whats, 9-9825-5212 whats 9-8863-5553 (VIVO).

IMÓVEIS PARA LOCAÇÃO:

S. Judas Tadeu R$ 650,00 - Cód.: 3066
2 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, ENTRADA PARA
CARRO.

Vl. Helena R$ 1.100,00 - Cód.: 3064
3 DORM, SENDO 01 SUÍTE, SALA, COPA-COZ, BANH SOCIAL, COZINHA
EXTERNA, GARAGEM P/ 04 CARROS, QUINTAL DE PISO,LAVANDERIA,
DESPENSA, ÁREA COBERTA NO FUNDO.

Jd. Morada do Sol R$ 1.900,00 - Cód.: 2471
4 DORM, SENDO 01 SUÍTE, SUÍTE COM HIDRO E JD DE INVERNO, 03
BANHEIROS, SALA DE ESTAR, SALA DE  JANTAR, COZINHA COM ARMÁRIOS,
ÁREA GOURMET COM ARMÁRIOS, CHURRASQUEIRA  e  WC, ÁREA DE
SERVIÇO COBERTA, GARAGEM 04 CARROS.

Mocoquinha R$ 850,00 - Cód.: 2374
3 DORM, SALA, COZINHA, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, GARAGEM.

Vl. Formosa R$ 750,00 - Cód.: 1909
2  DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, DESPENSA, GARAGEM
P/ 01 CARRO. LAJE, PISO FRIO E TACO.

Califórnia Garden (apto)R$ 1.050,00+Condomínio - Cód.: 3072
2 DORM, SENDO 01 SUÍTE, DORM COM ARMÁRIOS, BANH SOCIAL, SALA,
COZ, ÁREA DE LAVANDERIA COM ARMÁRIOS, 02 VAGAS DE GARAGEM.

Jd. Europa (apto)  R$ 650,00+Condomínio - Cód.: 3068
2 DORM, , SALA, COZ, 02 BANHEIROS, ÁREA DE SERVIÇO, 01 VAGA DE
GARAGEM.

Lagoinha (apto)  R$ 1.080,00+Condomínio - Cód.: 2974
3 DORM, SENDO 01 SUÍTE, SALA, COPA/COZINHA CONJUGADA, BANH
SOCIAL, 01 VAGA DE GARAGEM .

Vl. Radaeli (apto) R$ 900,00 - Cód.: 3051
2 DORM,  , SALA, COZ, BANH SOCIAL, LAVANDERIA, 01 VAGA DE GARAGEM.
PRÉDIO RECÉM CONSTRUÍDO.

Centro (apto) R$ 1.070,00+Condomínio - Cód.: 2947
2 DORM, SENDO 01 SUÍTE,ESCRITÓRIO, BANH SOCIAL, SALA, COZINHA
PLANEJADA, LAVANDERIA COM W.C. E  DESPENSA COM ARMÁRIOS,  01
VAGA DE GARAGEM.

BARRACÃO – DISTRITO INDUSTRIAL R$ 3.500,00 - Cód.: 3050
Área de terreno:  1.584m² Construção: 1.500m²
BARRACÃO COM 5 BANHEIROS, 2 REFEITÓRIOS, 3 ESCRITÓRIOS, 1
RECEPÇÃO, 21 EXAUSTORES VENTILADORES, PISO FRIO E CIMENTO
POLIDO. PÁTIO EM BLOQUETE.

BARRACÃO - AV. ZEZE AMARAL R$ 5.000,00 - Cód.: 2852
01 COZINHA,  02 WC, LOCAL PARA CARREGAR E DESCARREGAR,
ESTACIONAMENTO , COM ÁREA ÚTIL 327,76 M² E ÁREA TOTAL 472,5 M².

CASAS À VENDA:

Jd. Ouro Verde R$ 180.000,00 - Cód.: 2831
Área de terreno:  280m² Construção: 165m²
2 DORM,  SENDO 01 SUÍTE, SALA, COPA-COZ, BANH SOCIAL, CÔMODO
FUNDOS, LAJE, PISO FRIO, GARAGEM PARA 03 CARROS. COMODO
COMERCIAL COM BANHEIRO.

Lagoinha R$ 280.000,00 - Cód.: 2975
Área de terreno:  110m² Construção: 120m²
PAVIMENTO TÉRREO: 2 SALAS, COPA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV,
ÁREA DE LAZER, GARAGEM P/ 01 CARRO. TACO E PISO FRIO.
PAVIMENTO SUPERIOR: 3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, BANHEIRO SOCIAL.
CARPETE DE MADEIRA.

Lagoinha R$ 180.000,00 - Cód.: 2613
Área de terreno:  110m² Construção: 71m²
1 DORM, SALA, COPA-COZ,  BANH SOCIAL, HALL, ÁREA DE SERV, GARAGEM
P/ 01 CARRO. LAJE E PISO FRIO.

Jd. Coolapa R$ 700.000,00 - Cód.: 3074
Área de terreno:  300m² Construção: 155m²
ACEITA IMÓVEL COMO PARTE DE PAGAMENTO.
CASA TOTALMENTE REFORMADA COM EXCELENTE ACABAMENTO,
ILUMINAÇÃO. 3 DORM, SENDO 1 SUÍTE COM BANHEIRA, DUCHA E CUBAS
DUPLA, SALA PARA 02 AMBIENTES, COPA-COZINHA CONJUGADA COM ÁREA
GOURMET, GARAGEM P/ 04 CARROS. LAJE E PORCELANATO POLIDO. NOS
FUNDOS DESPENSA COM BANHEIRO E LAVANDERIA.

Portal dos Ipês R$ 600.000,00 - Cód.: 2866
Área de terreno:  300m² Construção: 230m²
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE COM CLOSET, , ARMÁRIOS NOS DORMITÓRIOS,
SACADA NA SUÍTE, SALA PARA 2 AMBIENTES, LAVABO, COZINHA COM
ARMÁRIOS, BANH SOCIAL LAVAND, ÁREA DE CHURRASCO COM ARMÁRIOS
BANHEIRO E DESPENSA, AQUECIMENTO SOLAR.

Rosentina R$ 85.000,00 - Cód.: 2814
Área de terreno:  250m²
CASA SIMPLES: 2 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV,
GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE INCLINADA E PISO FRIO.

San Genaro R$ 550.000,00 - Cód.: 1577
3 DORM, SENDO 01 SUÍTE COM CLOSET E ARMÁRIOS EM TODOS OS
DORMITÓRIOS, LAVABO,  SALA E COZINHA CONJUGADA, ÁREA DE SERV,
GARAGEM P/ 05 CARROS E BARRACÃO NOS FUNDOS. PORTÃO
ELETRÔNICO, CERCA ELÉTRICA.

S. Judas Tadeu R$ 180.000,00 - Cód.: 2911
Área de terreno:  298m² Construção: 112m²
CASA DA FRENTE:  2 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV,
GARAGEM  P/ 01 CARRO. LAJE E PISO FRIO.
CASA DO FUNDO: 2 DORM, SALA CONJUGADA COM A COZ, BANH SOCIAL,
ÁREA DE SERV E VARANDA.  FORRO DE PVC E PISO FRIO.

Vl. Formosa R$ 340.000,00 - Cód.: 2893
Área de terreno:  300m² Construção: 215m²
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SUÍTE E 1 DORMITÓRIO COM ARMÁRIO, SALA,
COZINHA AMERICANA, ÁREA DE SERVIÇO AMPLA, PORÃO INACABADO
COM 2 CÔMODOS E 1 BANHEIRO, GARAGEM PARA 2 CARROS, LAJE ,PISO
FRIO, SANCAS.

Vl. Helena R$ 310.000,00 - Cód.: 2531
3 DORM, SALA, COZINHA COM GABINETE, BANH SOCIAL, LAVAND, GARAGEM
PARA 2 CARROS. LAJE E PISO FRIO. NOS FUNDOS ÁREA GOURMET COM
W.C. DESPENSA, TODA FECHADA COM VIDRO TEMPERADO.

Vl. Mariana R$ 160.000,00 - Cód.: 2926
Área de terreno:  198m² Construção: 79m²
CASA FEITA NOS FUNDOS DO TERRENO COM:
2 DORMI, SENDO 1 SUÍTE, SALA E COZINHA CONJUGADAS, BANH SOCIAL,
ÁREA DE SERV GARAGEM COBERTA P/ 01 CARRO E DESCOBERTA P/ 03.
LAJE E PISO FRIO.

Village Paraíso R$ 145.000,00 - Cód.: 2420
Área de terreno:  200m² Construção: 63m²
PROJETO COM: 2 DORM, SALA, COPA-COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV,
ENTRADA DE GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO. PROJETO
PREPARADO PARA CONSTRUÇÃO DE SUÍTE E COBERTURA DA GARAGEM.

TERRENOS À VENDA:

Jd. Alvorada R$ 40.000,00 - Cód.: 2964
Área:  180m².ACEITA MOTO COMO PARTE DE PAGAMENTO.

Jd. América VII R$ 110.000,00 - Cód.: 2779
Área:  250m²

Jd das Paineiras - R$ 150.000,00  (CADA) - Cód.: 3013
ATENÇÃO VALOR UNITÁRIO, POIS PODEM SER VENDIDOS JUNTOS OU
SEPARADOS. 2 LOTES JUNTOS COM 385M2 CADA.

Jd. Itamarati R$ 60.000,00 - Cód.: 3062
Área:  265m² TEM INTERESSE EM DAR ESSE TERRENO COM PARTE DE
PAGAMENTO EM OUTRO NO BAIRRO JD. MEDITERRANÉE, CALIFÓRNIA
GARDEN I.

Nascente do ParaísoR$ 42.000,00 (CADA) - Cód.: 3060
Área:  250m² (cada), 2 lotes juntos.

Paraíso do Bosque R$ 70.000,00 - Cód.: 3071
Área:  225m². MURADO

Rosentina R$ 70.000,00 - Cód.: 2068
Área:  250m². MURADO

S. Judas Tadeu R$ 55.000,00 - Cód.: 3008
Área:  203m²

Vl. Santa Maria R$ 75.000,00 - Cód.: 3005
Área:  140m²

• RANCHO SÃO JOSÉ DA BARRA •
Vendo, melhor vista para represa, antes da
Balsa, casa muito boa de laje, com 3 quartos
grandes, sendo 1 suite, sala grande, cozinha
conjugada com balcão pia com fogão na
bancada. Água de mina quase mineral, padrão
220 wat., pomar com várias árvores frutíferas,
mandioca, bananeiras, tudo cercada. Terreno
medindo 1.600m². Valor a combinar, melhor
ofertar. Tratar (31) 9 8320-9778 (tim)

VENDO 02 LOTES
NA CIDADE DE JACUÍ

NO BAIRRO JARDIM DAS ROSAS, QUADRA
D, LOTES 97 E 98, PRONTOS PARA

CONSTRUIR, COM ESCRITURA, NO VALOR
DE R$ 30 MIL (CADA), COM 200M2 (CADA)

E PARA FACILITAR A COMPRA ACEITA
VEÍCULO COMO PARTE DE PAGAMENTO.

MAIORES INFORMAÇÕES:
(35) 3531-3544

(35) 99825-5212 whats, (35) 98863-5552 whats

DIVERSOS

• ARADO STA. ISABEL 2 DIS-
COS | CAÇAMBA TRASEIRA |
ENSILADEIRA JF 60: Todos em
ótimo estado. Tratar celular 99911
8008

• VENDO SEMENTES DE PAS-
TAGENS COM ALTA PUREZA,
tenho todas as variedades. Con-
tato: Valdir ZAP: 98409-5354

• DINHEIRO ANTIGO: Compro,
notas/cédulas antigas, cruzeiro e cru-

VEÍCULOS

• VENDE-SE NOVO UNO WAY
1.0: preto, ano 2015, com dire-
ção hidráulica, freio ABS, vidro
elétrico e alarme. Veículo muito
conservado. Apenas 24 mil km
rodados. Tratar: 98817-0337

• BRASÍLIA RARIDADE: Vende-
se Brasília 73/74 verme-lha,
restaurada, original, único
dono, licenciamento IPVA pago

• CUIDADORA / DIARISTA /
COZINHA / AUXILIAR DE CO-
ZINHA: com experiência, falar com
Regislane pelo fone 9931-7383

• PROCURO TRABALHO DE
EMPREGADA: doméstica, babá
ou em fábrica. Tratar com
Rosimary da Silva 35 99235-0269

• PANFLETEIRO: Distribuo pan-
fletos com honestidade e econômi-
ca. Tratar Rua Francisco Bruno, 100
ou pelos fones 3531-8747 ou 99103-

OPORTUNIDADES

5441 André Luiz Bozeli

• CUÍDO DE IDOSOS: Cidinha
Pedroso, cuido de idosos durante o
dia ou a noite. Tenho referência. Tra-
tar 9 9917-4260 ou 9 9183-6426

• AULAS PARTICULARES: Ma-
temática para Ensino Fundamental
de (1ª a 4ª)  e de (5ª a 8ª)  séries,
Ensino Médio, Vestibular e Concur-
so Publico. Fale com Priscila. Infor-
mação pelo telefone: (35) 9177-
1308.

zados. Tratar (35) 98868-6720 –
Antonio.

• IMPRESSORAS – COMPRA E
VENDO: usadas laser e jato de
tinta. Tratar pelo fone 3558-5492.
Fazemos manutenção preventiva
e corretiva. Técnico especializa-
do. ÓTIMOS PREÇOS.

• FAÇO ADESTRAMENTO: e
transportes de cães. Tratar 3558-
1404 / 9851-1442 falar com Nilson.

2020, manual de proprietário.
Preço R$ 18.500,00 – tratar pe-
los tels (35) 998498100 ou (35)
3534-1616.

• FOX 1.0 - 2007/2008 – PRETO:
Único dono com 27.000 km ori-
ginal, impecável, raridade, nun-
ca bateu ou riscou, preto e 4
portas. R$ 17.000,00. TRATAR
COM PAULO 35 99211-9073
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TERAPIAS HOLÍSTICAS

Profa. Dra. Mirela M. Waldemarin Cabral
Biomédica

Especialista em Terapias Alternativas (Holísticas)
Mestre em Microbiologia

Doutora em Ciências

RESCUE REMEDY
Floral para ajudar
a superar perdas

A vida é um ciclo em que é preciso ser capaz de compre-
ender cada uma das suas etapas. E é quando a morte chega,
que nos deparamos talvez com a maior delas. Para quem
enfrenta um momento de perda em sua vida seja por morte
de um ente querido, pelo fim de um relacionamento, a saída
de um filho para estudar ou morar fora de casa; enfim uma
mudança de vida geralmente acarreta uma série de sinto-
mas e até mesmo doenças que a medicina convencional
muitas vezes não é suficiente para a reparação e promoção
da saúde.

A terapia do luto ajuda quem sofre essa perda a buscar
dentro de si o que ainda dá sentido à sua vida, para recons-
truí-la. Parar a vida por causa de tanto sofrimento pode des-
truir até a saúde de uma pessoa. Para sair dessa é preciso
lutar.

Uma ótima indicação para quando se está passando por
um momento de perda, seria o Flora de Bach considerado
emergencial, chamado Rescue Remedy. Esta essência floral
é considerada de resgate, do socorro e que nos ajuda em
momentos de mal-estar. Sendo composto por cinco essência:

IMPATIENS; que proporciona calma e paciência para
que se possa relaxar até chegar o socorro. Desencadeia uma
sensação de alívio imediato para momentos de inquietudes.

ROCK ROSE, indicado para se ter coragem em enfren-
tar um momento difícil;

CLEMATIS, auxilia para que estejamos “acordados” e
presente com o objetivo de ajudar na recuperação,

CHERRY PLUM, para conseguir ter lucidez nos mo-
mentos difíceis,

E o STAR OF BETHLEHEM indicado para traumas,
choques e emergências de toda espécie; este floral ajuda a
trazer consolo e entendimento para segui em frente

A morte de alguém querido é como uma ferida. No início
sangra, arde, dói de maneira quase insuportável. Com o tem-
po, vai fechando. O processo para curar essa ferida é longo
e doloroso. Procure sempre um profissional para ajudar a
superar este momento tão complicado.

RECEITAS DO GUARI

Posta de peixe
à Zé do Pipo

INGREDIENTES
1 kl posas de peixe (garoupa, linguado ou garoupa)
3 kl de batatas graúdas, descascadas
1 litro de leite
250 gr. manteiga
300 gr. camarão graúdo
1 colher de alcaparra
½ kl de champignons cortados miúdo
½ kl de farinha de trigo para molho bechamel
1 noz moscada ralada, queijo parmesão ralado
250 gr manteiga para molho bechamel
3 tomates maduros, cortados miúdo
3 pimentões verdes, cortados miúdo
1 cebola grande, cortada miúdo, limão e sal

MODO DE PREPARAR
Tempere as postas com limão e sal e ponha para
grelhar. Prepare o purê, e quando estiver pronto
coloque em travessa, e por cima dele as postas
de peixes grelhados. Preparar o molho de cama-
rão com todos os ingredientes até ficar bem su-
culento, e quando estiver pronto, coloque
sobre o peixe.

MODO DE PREPARAR O MOLHO BECHAMEL
Coloque em panela funda 250  gr de mantei-
ga, acrescente 250 gr. farinha de trigo e mexa
com colher de pau. Acrescente leite quente,
até engrossar. Quando estiver pronto acres-
cente a noz moscada. Finalize colocando o
molho por cima do peixe com molho de ca-
marão. Salpique queijo parmesão ralado e
leve ao forno por 10 minutos para gratinar.
Acompanha arroz branco. Prato pronto, bom
apetite.

LIONS CLUBE
São Sebastião do Paraíso

No próximo dia 08 de mar-
ço comemora- se o Dia Inter-
nacional da Mulher, e nós do
LIONS CLUBE, não podemos
deixar de homenagear uma
Grande Mulher,   Helen Keller

Nascida em Tuscumbia
(Alabama), nos Estados Uni-
dos, em 1880, Hellen Keller
desenvolveu uma febre aos 18
meses de idade que a deixou
cega e surda.

Com a ajuda de uma pro-
fessora de caráter excepcional,
Anne Mansfield Sullivan, da
Perkins School for the Blind
(Escola para cegos Perkins),
Helen Keller aprendeu a lingua-
gem de sinais e braile.

Alguns anos depois, apren-
deu a falar. Na idade adulta, ela
tornou-se defensora incansável
das pessoas com deficiências.
Em 1925, ela participou da Con-
venção do Lions Clubs Internati-
onal e desafiou os Leões a se
tornarem “paladinos dos cegos
na cruzada contra a escuridão”.

Os Leões aceitaram o de-
safio e, desde então, nosso tra-
balho passou a incluir progra-
mas de visão na cegueira evi-
tável.

DIA DE HELEN KELLER
Em 1971, a diretoria inter-

nacional do Lions Clubs

CAMPANHA DO ÓLEO USADO
International declarou que o dia
1º de junho seria lembrado
como o Dia de Helen Keller.
Nesse dia, Lions clubes de todo
o mundo colocam em prática
projetos de serviço relaciona-
dos à visão.

O DISCURSO DE HELEN
KELLER NA CONVENÇÃO
INTERNACIONAL DE 1925

Estimados Leões e senho-
ras:

Imagino que vocês já ouvi-
ram a história que descreve a
oportunidade como uma mu-
lher muito cheia de caprichos
e que bate em todas as portas.
Contudo, ela bate apenas uma
vez e, se a porta não for aberta
imediatamente, ela vai embora
e nunca mais volta. E é assim
que deve ser. Mulheres boni-
tas e desejáveis não esperam.
Vocês têm que sair e agarrá-
las.

Eu sou a sua oportunidade.
Estou batendo à sua porta.
Quero ser adotada. A história
não conta o que vocês devem
fazer quando diversas oportu-
nidades maravilhosas se apre-
sentam na mesma porta. Ima-
gino que vocês têm que esco-
lher aquela que lhes agrada
mais. Espero que vocês me
adotem. Sou a mais jovem en-
tre todos vocês e o que lhes
ofereço é repleto de oportuni-
dades extraordinárias de servi-
ço humanitário.

A Fundação Americana para
os Cegos existe há apenas qua-
tro anos. Ela surgiu devido às
necessidades prementes dos
cegos e desabrochou graças
aos próprios cegos. Essa fun-
dação tem escopo e importân-
cia nacional e internacional. Ela
representa o que há de melhor
nesse assunto. Seu objetivo é
fazer com que a vida dos ce-

gos seja mais compensadora em
todas as partes do mundo, au-
mentando o seu valor econô-
mico e dando a eles a alegria
de exercer uma atividade nor-
mal.

Procurem imaginar como
cada um de vocês se sentiria
se, de repente, ficasse cego
hoje. Imaginem vocês trope-
çando e andando às apalpade-
las tanto durante o dia como à
noite; seu trabalho, sua inde-
pendência, tudo perdido. Nes-
se mundo escuro, não seria
bom se um amigo pegasse a sua
mão e dissesse: “Venha comi-
go e eu lhe ensinarei como fa-
zer as coisas que você fazia
quando podia ver”? É esse tipo
de amigo que a Fundação Ame-
ricana vai ser para todos os
cegos deste país se as pessoas
que podem ver derem a eles o
apoio de que tanto precisam.

Vocês já ouviram como, por
meio das palavras transmitidas
pelos sinais feitos com os de-
dos de uma outra pessoa, um
raio de luz de outra alma tocou
a escuridão da minha mente e
eu me encontrei, encontrei o
mundo, encontrei a Deus. Isso
porque minha professora ouviu
falar de mim e atravessou a es-
curidão, a prisão silenciosa que
me envolvia e agora sou capaz
de trabalhar para mim e para os
outros. Precisamos mais do seu
carinho do que do seu dinheiro.
O presente, sem a simpatia e o
interesse daquele que dá, é va-
zio. Se vocês se preocuparem,
se pudermos fazer com que as
pessoas deste grande país tam-
bém se preocupem, os cegos
vencerão a escuridão.

A oportunidade que trago
para vocês, Leões, é a seguin-
te: Fomentar e patrocinar o
trabalho da Fundação Ameri-
cana para os Cegos. Vocês me

ajudarão a chegar ao dia no
qual não teremos mais ceguei-
ra evitável; no qual nenhuma
criança surda ou cega ficará
sem escola; no qual nenhum
homem ou mulher cega ficará
sem ajuda? Faço um apelo para
vocês, Leões. Vocês que po-
dem ver, vocês que podem
ouvir, vocês que são fortes,
corajosos e bondosos. Vocês
se tornarão os Paladinos dos
Cegos nessa cruzada contra a
escuridão?

Muito obrigada.
————————————

Parabéns às MULHERES
do LIONS CLUBE de São Se-
bastião do Paraíso, as quais
abrilhantam e contagiam as
memoráveis festivas, as reuni-
ões e encantam com seus tra-
balhos solidários servindo a
comunidade.

Presidente CaL Edyna Maldi
Borges, 

Companheiras: Ana Maria
Saulo Vasconcelos, Bernadete
Aparecida Aguiar,  Dalila Mi-
rhib Cruvinel, Janet Aparecida
da Silva, Maria Salete de Sou-
za Aguiar, Martha Pimenta do
Nascimento, Pascoalina Coe-
lho Souza, Patrícia Cristina
Prante Machado, Paula Ângela
Amaral Cauduro Lauria.

Domadoras: Elza dos Reis
Silva, Luiza Helena Nogueira,
Maria José de Souza, Regina
Donizeth Galdino, Suzi Zanin
da Silva Saullo.

Paladinas: Daniela Gomes
Borges, Leyla Yunes, Leticia
Ozelim, Lucelia Ozelim, Olga
Borges, Paula Porfirio, Roberta
Saullo, Rose Barbeta.

PAULA AMARAL C. LAURIA

Relações Públicas do Lions Clube

de São Sebastião do Paraíso. 

E-mail: paac.lauria@gmail.com

Celular: (35) 98864-7123 

Paiva Netto

Declarei ao ilustre jornalista
italiano radicado no Brasil Pau-
lo Rappoccio Parisi (1921-
2016), na entrevista concedida
a ele em 10 de outubro de 1981,
que é dever da Religião pro-
clamar a existência do Espí-
rito imortal e efetivar os re-
sultados práticos desse indis-
pensável conhecimento na
reforma do planeta.

Eis o pragmatismo que, por
força da Religião de Deus, do
Cristo e do Espírito Santo, o
Brasil oferece à humanidade,
pois tais noções amadurecerão
a consciência dos povos para a
realidade espiritual de que nin-
guém consegue permanente-

mente escapar. Não se pode
eternamente impedir a ma-
nifestação daquilo que nasce
com o ser humano, mesmo
quando ateu: o sentido de
Religiosidade que se expres-
sa das mais variadas formas.
Para além do debatido determi-
nismo histórico, trata-se, acima
de tudo, do Determinismo Divi-
no, de que nos falava Alziro
Zarur. Antes que fatalmente a
Ciência conclua, em laboratório,
sobre a perenidade da vida, cum-
pre à Religião não só abordar com
maior objetividade a existência do
Espírito após a morte, mas
concomitantemente pesquisar o
Mundo ainda Invisível.
PARCERIA CÉU E TERRA

Ora, a morte não deve ser

motivo de assombro nem ser
tratada com desdém ou negli-
gência. Diante da eternidade da
vida, é essencial extrair seus
preciosos aprendizados, que
ajudaram a moldar os destinos
da humanidade, contribuindo
para sua continuação até aqui.
Esse intercâmbio entre Terra e
Céu, Céu e Terra, quando es-
tabelecido com as forças do
Bem, nos dá confiança na vida.
Contar com a cooperação ben-
dita daqueles que nos antece-
deram na jornada espiritual,
sabendo que estão mais vivos
do que nunca, incentivando-
nos a boas ações, no cumpri-
mento de nossas tarefas pro-
metidas antes de aqui renascer,
é parceria infalível.

Há décadas, preconizo que
o ser humano não é somente
sexo, estômago e intelecto, isto
é, um saco de sangue, ossos,
músculos e nervos, apenas
jungido às limitadoras perspec-
tivas do plano material. Redu-
zi-lo a isso é promover a cul-
tura do fedor. A morte não é o
fim; a vida é perpétua. E o Es-
pírito é suprema realidade.

JOSÉ DE PAIVA NETTO,

jornalista, radialista e escritor.

paivanetto@lbv.org.br

www.boavontade.com

________________________________________
Serviço – Os mortos não

morrem (Paiva Netto), 528

páginas. À venda nas principais

livrarias ou pela amazon.com.br

O dever da Religião


